



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



NOTICIAS RADIOFÓNICAS

ANOMALÍAS EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN COMPLEJO HABITACIONAL EN ÁLVARO OBREGÓN ENFOQUE:16/05/18

El grupo de Morena en la **Asamblea Legislativa** examinará los permisos concedidos por la Secretaría de Medio Ambiente para la edificación ubicada en un área protegida y federal.

La Asamblea Legislativa solicito a la Secretaria de Medio Ambiente de la Ciudad de México informar sobre los permisos las medidas de mitigación y autorización concedido entorno del complejo inmobiliario ubicado en el Camino a Desierto de los Leones # 5547 en la colonia Alcantarilla en Álvaro Obregón.

El diputado de Morena **José Alfonso Suárez del Real** solicito que la dependencia local informe en un plazo máximo de quince días sobre las medidas destinadas a salvaguardar el derecho a un medio ambiente sano para los vecinos de la zona ya que este complejo esta cerca de una zona escolar.

DIPUTADO JOSÉ ALFONSO SUÁREZ DEL REAL Y AGUILERA (MORENA): Qué exhiba a está soberanía en un plazo improrrogable de quince días la documentación respecto a permisos y autorización del complejo inmobiliario ubicado en la dirección señalada. Segundo: informe sobre toda medida de mitigación encaminada a la salvaguarda del derecho a la educación y un medio ambiente sano compulcado para los estudiantes de una escuela primaria ubicada muy cerca de las obras.

REPORTERA: Y es que apunto que en el predio en dónde se construye lujosos departamentos quedo prohibido que la empresa Stansi C.A. realizará cualquier construcción en dicha área protegida así como en la zona federal. Además lamento que la SEDEMA haya autorizado el derribo de 113 de 515 árboles que hay en el predio entre ellos 12 fresnos, 10 cedros blancos, seis robles cerosos, cinco pinos y tres encinos.

Detalló que de acuerdo al estudio del impacto ambiental realizado por la Dirección General de Regulación Ambiental de los más de 11 mil metros cuadrados de terreno que colindan con la Barranca de Guadalupe poco más de 2 mil corresponde a el área de valor ambiental, mientras otros 155 metros se localizan en zona federal.

En ese sentido el diputado agregó que el proyecto consta de tres torres, de siete, nueve y once niveles de los cuales se construyen 233 departamentos de lujo registran un cumulo de anomalías por lo que califico de inaceptable que las autoridades capitalinas se hayan limitado a sancionar a la empresa con una compensación económica por los daños ambientales y por supuesto a los vecinos que provoca esta obra.

CONDUCTOR: ¿Y ya habrá solicitado bien la información? ¿Ya tuvo contacto con la Secretaria de Medio Ambiente este diputado?

REPORTERA: Pues mira fue en un punto de acuerdo, hasta el momento no sabemos si la Secretaria de Medio Ambiente ya haya dado respuesta a esto, vamos a estar al pendiente.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1526495420387776.mp 3&tipus=1&id_enviar=125329-01-KKIjd60k2fulK4NevbQkVwQ-2376-34864-0-6570194-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DEFINE EL FORMATO Y LA REALIZACIÓN DE LOS DEBATES PRESIDENCIALES RADIO FÓRMULA 104.1 FM;16/05/18

Mario Velázquez Miranda, consejero presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México, describe los criterios que definen la duración de los ejercicios, el número de participantes registrados y los temas de discusión.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1526498967790200.mp 3&tipus=1&id_enviar=129053-01-KNWneW2confr0mssLl1KaRA-2376-34864-0-6570194-6435-NA==-

NOTICIAS TELEVISIVAS

ALEJANDRA BARRALES JUNTO A LOS MAESTROS EN COYOACÁN ADN 40/ CANL40;16/05/18

Junto a Ricardo Anaya y **Mauricio Toledo**, la candidata de la coalición Por la Ciudad de México al Frente reconoció la labor de los educadores con motivo del Día de los Maestros.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1526495298439247.mp 4&tipus=0&id_enviar=125354-01-KCtVP9v0LK2ZtKmxFwhC6ag-2376-34864-0-6570194-6435-NA==-

NOTICIAS EN INTERNET

POSPONEN CONSTRUCCIÓN DEL MEMORIAL POR 19-S EN CDMX PORTAL UNIVERSAL;16/05/18

... 538 pesos. Luna entrega propuesta para subfondo Por su parte, el presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna**, propuso crear un "subfondo", a partir de los recursos correspondientes al Fondo de Reconstrucción, para rehabilitar y reconstruir...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/posponen-construccion-del-memorial-por-19-s-en-cdmx

EXCOMISIONADOS DEFIENDEN SU REGRESO PORTAL EL UNIVERSAL;16/05/18

... pleno y continuar con los trabajos de desahogo de recursos de revisión. Luis Fernando Sánchez Nava explicó que la **Asamblea Legislativa** hizo una interpretación de la ley, en la que, mientras exista un proceso de designación, los comisionados actuales deben continuar...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/excomisionados-defienden-su-regreso

SHEINBAUM SUMA A AMALIA GARCÍA A SU CAMPAÑA PORTAL EXCELSIOR:16/05/18

Amalia García, quien hasta este martes fungió como secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo, renunció a su cargo para adherirse a la campaña de Claudia Sheinbaum, aspirante a la jefatura de Gobierno.

A través de su cuenta de Twitter, la abanderada de la coalición "Juntos Haremos Historia" anunció que por la noche sostuvo una reunión con la exfuncionaria, así como con **César Cravioto**, coordinador de Morena en la **Asamblea Legislativa.**

Renuncia Amalia García a la Secretaría del Trabajo de CDMX

La reunión se llevó a cabo en un domicilio privado, sin embargo, el equipo de comunicación de la candidata señaló que este es un primer acercamiento con la exfuncionaria, más no descartan que se pueda incorporar a la campaña de Claudia Sheinbaum.

Amalia García se desempeñaba en el cargo desde 2013. Su lugar será ocupado por Claudia Luengas Escudera, quien era la directora del Registro Civil.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Mariana Boy se pronuncia por impedir tala de árboles

Así lo confirmó este martes por el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, José Ramón Amieva Gálvez.

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/claudia-sheinbaum-se-reune-con-amalia-garcia/1239164

RED COMPARTIDA / EN BUSCA DE LA LEGALIDAD PORTAL LA PRENSA;16/05/18

En busca de la legalidad, la comisionada en funciones del Info DF, Elsa Bibiana Peralta, alza la voz para que llegue a buen puerto la designación de los nuevos comisionados de ese organismo o en su caso aplicar la reelección de los anteriores titulares en la Comisión de Transparencia y el Pleno de la **ALDF**. Ayer Luis Fernando Sánchez Nava y David Mondragón excomisionados y cuyo periodo activo feneció el pasado 31 de marzo, trataron de reincorporarse a sus funciones, sin embargo, la Contraloría del Info DF, aplicó la ley en la materia.

La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Janine M. Otálora Malassis, aseguró que el combate a la corrupción da certeza, solidez y futuro a la democracia, en un momento histórico en que la sociedad exige transparencia y rendición de cuentas en el uso y destino de los recursos públicos.

Dijo que ello, no puede ser sólo un juego de palabras, sino fuente de fortaleza y prestigio institucional, indispensables en la renovación pacífica del poder político. Por ello, aseguró que candidatos y actores políticos están llamados a escuchar el clamor social de combatir y sancionar los actos de corrupción.

Resulta que la Línea 7 del Metrobús es un símbolo de la amistad entre México y el Reino Unido y para celebrar la estrecha colaboración entre ambos, tendremos la visita desde Londres de Deborah Bronnert, directora general de Global Britain en el Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino Unido, el embajador británico Duncan Taylor, que se reúnen con el director del Metrobús, Guillermo Calderón.

Ayer los candidatos a la presidencia de la República y a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México de la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya y Alejandra Barrales, fueron arropados por más de 30 mil coyoacanenses en la Alameda del Sur.

Ahí se dijo que Manuel Negrete puede ser alcalde de Coyoacán y ya lleva 15 puntos de ventaja, sus apuestas son por mejorar seguridad, agua, educación y deporte.

PD: **César Cravioto**, vocero de Claudia Sheinbaum, dice que Mikel Arriola es neofascista, tal vez es hora de pensar mejor lo que sale de su boca.

Síguenos en Facebook: La Prensa Oficial y en Twitter: @laprensaoem

https://www.la-prensa.com.mx/columnas/red-compartida-en-busca-de-la-legalidad

APRUEBAN LEY PARA PROTEGER DATOS PERSONALES EN LA CDMX PORTAL MILENIO:16/05/18

Pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), aprobó el dictamen por el que se expide la Ley de Protección de Datos Personales en...

http://www.milenio.com/df/aldf-asamblea-legislativa-ley-proteccion-datos-personales-infodf-corrupcion 0 1066693611.html

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



CDMX PUBLICA LEY PARA PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES PORTAL MILENIO

... u organizaciones, esquemas de mejores prácticas para elevar el nivel de protección de los datos personales. TE RECOMENDAMOS: Urgen en **ALDF** nombrar a comisionados de InfoDF Adelantó que se prevé la instalación de un Comité de Transparencia para supervisar y realizar...

http://www.milenio.com/df/publicacion-ley-proteccion-posesion-datos-personales-cdmx-milenio-noticias 0 1154884605.html

POSPONEN MEMORIAL SOBRE EL 19-S; REORIENTARÁN RECURSOS PORTAL MILENIO;16/05/18

... comisión para la Reconstrucción recibió la solicitud del diputado Leonel Luna, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, para que 19 inmuebles afectados por el sismo sean construidos con recursos a fondo perdido. Y en los siguientes días la...

http://www.milenio.com/df/comision-reconstruccion-pospone-construccion-memorial-19-s 0 1175882810.html

LÓPEZ OBRADOR NECESITA LEGITIMARSE CON LAS ELECCIONES SPD NOTICIAS;16/05/18

Ayer en su programa radiofónico, el periodista José Cárdenas sostuvo una interesante conversación con Leo Zuckermann sobre las elecciones y las apuestas rumbo a éstas, la tesis era que AMLO lidera todas las herramientas de predicción: encuestas, sondeos vía redes sociales e incluso las apuestas legales e ilegales.

Pero Zuckermann remató con una frase contundente: Andrés Manuel López Obrador sólo será el próximo presidente de México, el día que el Instituto Nacional Electoral dé a conocer los resultados oficiales y lo anuncie como ganador, ese día y no antes.

Faltan 45 días para las elecciones, y si todas las encuestas, incluso las pagadas como la de Massive Caller, pronostican el triunfo de López Obrador, pero será hasta después de los comicios electorales cuándo podremos conocer los resultados oficiales.

No obstante, muchos personajes y analistas de ultraderecha, ya están sugiriendo que se dé por válido el triunfo de AMLO, debido a lo amplio de su ventaja, pues a pesar de todos los ataques que ha recibido el tabasqueño, todo parece indicar que, en lugar de perjudicarle, le fortalecen.

Sería peligroso entonces que el aspirante de Morena, pensara en ceder el paso y dejara de hacer campaña, pensando en que ya tiene el triunfo garantizado, pues, en primer lugar, Andrés Manuel debe seguir apoyando a sus candidatos a diputados y senadores, pues para gobernar es importante contar con una mayoría en el Congreso de la Unión. En este sentido, el PRI se enfrenta ante la disyuntiva de tener la menor representación en Legislativo de toda su historia. Esto, por cierto, también fue resaltado por Leo Zuckermann, quien recordó el fenómeno que se presentó en el entonces Distrito Federal, cuando el PRD y el PAN, le arrebataron al PRI casi todos los escaños de la **Asamblea Legislativa.**

Además, AMLO necesita seguir apoyando a sus candidatos al gobierno de las nueve gubernaturas que se disputan, de las cuales, se estima que podría ganar al menos cuatro: Ciudad de México, Veracruz, Tabasco y Morelos.

En segundo lugar, el morenista debe seguir en campaña para seguir calando a los posibles integrantes de su gabinete, en caso de efectivamente ganar las elecciones, para conocer cómo son sus actitudes ante las problemáticas que enfrentan, justo como lo hace ahora Esteban Moctezuma con el debate de la Reforma Educativa, tema candente de la agenda electoral.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



México es una democracia, entonces se deben cumplir con todos los ordenamientos legales, por ello hasta el día de las elecciones sabremos quién será el próximo presidente de México, nunca antes.

EN TIEMPO REAL

1.- Para beneficio de cinco derechohabientes del IMSS, del Hospital General "La Raza", arribaron al helipuerto del Hospital de Traumatología Magdalena de las Salinas, cinco órganos provenientes del estado de Aguascalientes. Son resultado de una procuración multiorgánica realizada por especialistas de esta Unidad Médica de Alta Especialidad.

Al día de hoy, el Hospital General de "La Raza" ha realizado cinco trasplantes de corazón, nueve de hígado, 40 de riñón y 125 de córneas. Con estas cifras es considerado un centro de referencia a nivel internacional en trasplantes en adultos y niños. Su Programa de Trasplante Cardiaco se ha consolidado como el más exitoso y productivo del país y Latinoamérica.

2.- Con 10 años de experiencia y el orgullo de pertenecer a una agrupación que vigila y cuida la seguridad de los mexiquenses durante la temporada de lluvia, los integrantes del Grupo Tláloc inician operaciones esta semana.

Como cada año, el Estado de México pone en marcha la segunda parte del Programa de Prevención y Atención a Emergencias, que consiste en la activación del Grupo Tláloc, un contingente de más de mil especialistas en sistemas de drenaje y atención a la población en caso de inundaciones.

2.- La Comisión Nacional de Vivienda en coordinación con otras instancias como el Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE) otorga un subsidio para optimizar las viviendas y hacerlas sustentables, con la instalación de Ecotecnologías.

La CONAVI entregará un subsidio equivalente al 30 por ciento del proyecto para la aplicación de las medidas y ecotecnologías sugeridas al beneficiario.

A este subsidio de la CONAVI, se le sumará el del Fondo para la Transición Energética y el Aprovechamiento Sustentable de la Energía (FOTEASE), el cual otorgará el 10 por ciento como incentivo energético.

https://www.sdpnoticias.com/nacional/2018/05/15/lopez-obrador-necesita-legitimarse-con-las-elecciones

¿INFODF, CARNAL? PORTAL ECONOMISTA:16/05/18

Sin la mitad de sus integrantes originales, con suplentes inexpertos y frívolos en su mayoría, el Senado de la República prefirió seguir en la omisión que cumplir con los plazos legales a la hora del nombramiento de los integrantes de las instancias que componen el Sistema Nacional Anticorrupción.

La bancada oficialista no podría esquivar el cerco opositor en lo que resta del periodo legislativo. Así que hasta después de las elecciones procederá a la designación del primer fiscal general de la República y después, del fiscal anticorrupción.

El "pacto de impunidad", empero, podría quebrarse por la vía jurisdiccional. A finales de la semana, los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del SNA acudieron ante la SCJN para interponer una demanda de amparo ante la comisión senatorial de ratificar a los 18 magistrados en la materia, propuestos por el presidente Enrique Peña Nieto desde abril del 2017.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Presentada el pasado viernes 11, la demanda busca que la Cámara Alta, o en su caso la Comisión Permanente, ratifique a los especialistas que resolverán las sanciones aplicables a servidores públicos o particulares que cometan faltas administrativas graves como peculado, cohecho, desvío de recursos y enriquecimiento oculto.

¿Congresistas en rebeldía? En la CDMX, la omisión legislativa de nombrar a los integrantes del instituto local para la transparencia, el acceso a la información y la protección de datos personales también es motivo de una queja ante el Poder Judicial que busca, en última instancia, obligar la designación ipso facto de los comisionados.

"Los asambleístas deben darle prioridad al cumplimiento de su trabajo y no a agendas políticas", juzgó María Amparo Casar, presidenta ejecutiva de Mexicanos contra la Corrupción, instancia promotora del recurso. "La existencia de un periodo electoral no justifica que las autoridades evadan sus responsabilidades, sobre todo si esto obstaculiza el funcionamiento del sistema de transparencia".

Laura Gutiérrez de Velasco, titular del Juzgado Séptimo de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México, admitió la demanda. Y coincidentemente, ahora se sabe que podría quedar insubsistente... de acuerdo con una silibina y acomodaticia interpretación de la ley formulada por el presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, Leonel Luna.

https://www.eleconomista.com.mx/opinion/InfoDF-carnal-20180515-0163.html

CON LA VARA A BUENA ALTURA PORTAL LA CRÓNICA DE HOY

Entre las ofertas de campaña que los candidatos a la Jefatura de Gobierno-CDMX han asumido como compromisos respecto al tema animales no humanos, destacan particularmente tres de Alejandra Barrales: la creación de una escuela para educar responsabilidad en

quienes tienen fauna bajo su custodia; la propuesta de una consulta para determinar la prohibición de las "corridas de toros" en la capital mexicana y, su rebase de la frontera de lo doméstico para entrarle de lleno a otro complejo, controvertido y oscuro tema como son los zoológicos capitalinos, dejando clara su intención de reconvertirlos para dignificar la vida de sus huéspedes eternos, e incluso citando la posibilidad de trasladar a "santuarios" (nacionales e internacionales) a determinados individuos de especies en peligro de extinción.

Lo anterior, of course, suena ideal y realmente es afanosamente indispensable, sólo que...

¿Entenderá la postulante el real alcance económico y de otras índoles que le significará cumplir, y más allá, conocerá que hay leyes que lamentablemente en algunos casos le impedirán consumar su sana pretensión?, y...

Ya que estoy en EL TEMA zoológicos capitalinos, me permito sugerir que así como sus directivos aprovechan cuanta oportunidad tienen para disimular sus fallas "presumiendo" los mismos dizque programas de conservación —que ¡OJO!, los cuestiono partiendo de que exclusivamente cumplen el de lobos mexicanos y el de cóndores de California, al tratarse de compromisos binacionales, más no el correspondiente a teporingos y menos el de los ajolotes— asimismo y con la misma enjundia nos explicarán lo que entienden por "conservación", y tras ello nos esclarecieran los múltiples escapes de animales (confesados de parte 7 al año en promedio, y la mayor parte aves) donde el Zoológico de Chapultepec se lleva las palmas. Y no tanto porque sean hechos imposibles puesto que se trata de seres vivos con capacidad de decidir, sino porque no se entiende que ni por conveniencia reporten masivamente los sucesos para ver si alguien reporta o detecta a los huidos, y también porque su desaparición simplemente queda consignada bajo el estatus de NO RECUPERADOS. ¿Sin mayor responsabilidad administrativa?

Me quedo harto sacada de onda y -preocupada, puesto que entre las fugas más recientes están una guacamaya verde y un loro cabeza blanca que debieron encontrarse vivos o muertos, de haberse seguido un protocolo para su ubicación y rescate. También se documenta la desaparición de un mapache y la de un zorrillo moteado,

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



sumando los últimos 5 años y entre las 3 instalaciones 34 escapes y ningún animal recobrado. Pienso entonces en torpeza, carencia de formulismos, fauna depredadora sin control eficiente o... en hurtos, porque algunos especímenes desertaron en grupo y NADIE los vio. Ajá, pero...

Regresándome al tema que provocó el título de la presente colaboración y sacando los zoológicos del paquete, porque nunca terminé de entenderme al respecto con el Dr. Mancera, quien gane LA posición buscada tendrá la vara muy alta porque sin duda y en el tema animales domésticos, el hitazo fue la creación del primer Hospital Veterinario Público al que sólo habría de afinársele un argumento... quizás sólo uno, y replicarlo, o al menos cumplir con lo que la Ley de Salud local mandata respecto a las hasta ahora inexistentes Clínicas Veterinarias Delegacionales.

En fauna silvestre el paradigma se lo llevó el más reciente decreto por el que se prohíbe el uso (y abuso) de cualquier especie de mamífero marino, no sólo en espectáculos sino hasta para el fraude que son las "delfinoterapias". ¡Bien por la **ALDF** y por COMARINO!, y es que...

Pese a que mi estimado Manuel Granados, en su calidad de Consejero Jurídico consideró el asunto fuera de competencia, resultó que la presente administración lo asumió y de inmediato publicó en la Gaceta Oficial, que da tiempo suficiente para que los únicos delfines y los lobos marinos ubicados en CDMX (Six Flags), propiedad de Discovery, y que todavía eran utilizados para "actuar", sean reubicados en instalaciones con agua marina y mucho mejores condiciones ambientales. Conoceremos de esa forma el grado de conciencia de la empresa, así como también el del compromiso de la Jefa Ale contra la tauromaquia, gobernada por tres de las familias más ricas e influyentes del país. En esto no pinta Mikel Arriola, dado que en su primera juventud... ¡ah, jijos!... pretendió ser "matador".

producciones serengueti@yahoo.com

marielenahoyo8@gmail.com

https://www.pressclipping.com/sp4/recuperarRecull9.php?53616c7465645f5f3132333435363738be451d502833460caeba2ef319d7700353616c7465645f5f31323334353637383a1c25537f6b3d87f2f3adfe514006f0

LA EDUCACIÓN CON CALIDAD: MOTOR QUE IMPULSA UN FUTURO DE OPORTUNIDADES PORTAL LA CRÓNICA E HOY;16/05/18

El día de ayer 15 de mayo fue un día especial, pues como cada año se celebra a hombres y mujeres que tienen en sus manos una de las tareas más importantes para el desarrollo y crecimiento de un país: la educación.

En México, la conmemoración del Día del Maestro cumple este año su primer centenario; el decreto de su creación tuvo su origen con el presidente Venustiano Carranza en 1917; mientras que la UNESCO declaró el día 5 de octubre como el Día Mundial del Maestro.

Nadie puede poner en duda la enorme importancia que tienen los maestros en nuestro país. Ellos tienen, con enorme vocación, la gran responsabilidad de ayudar a forjar a la niñez y a la juventud mexicana; guiándolas por un largo camino hacia el descubrimiento, el conocimiento y el desarrollo de capacidades y habilidades, que serán las armas que les permitan, con su esfuerzo y trabajo, labrarse un mejor futuro y a ayudar así a la construcción de un mejor país.

Los maestros son la vía para cumplir con la obligación del Estado, de ofrecer una educación de calidad para todos los niños; educación que permita disminuir la brecha de oportunidades de desarrollo y crecimiento, pues una educación de calidad permite romper el círculo vicioso de pobreza y la desigualdad. Es por ello, que esta conmemoración es también una oportunidad para que, en el entorno electoral en el que nos encontramos, podamos reflexionar acerca de lo que los candidatos ofrecen en esta materia.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Este 1 de julio, los mexicanos tenemos la opción de elegir entre dos proyectos educativos de nación. Uno que en los hechos abandona a la educación y pretende perpetuar las carencias y deficiencias actuales y otro, el proyecto educativo del candidato de la Coalición por México al Frente a la Presidencia, Ricardo Anaya cuya visión quedó de manifiesto al participar en el Foro Diez Preguntas por la Educación —organizado por distintas agrupaciones civiles que apoyan la reforma educativa—, evento durante el cual Anaya aseguró que está dispuesto a dialogar con el magisterio disidente, en pro de elevar la calidad de la educación; así como que se debe integrar la voz de los maestros, pero sin caer en el error histórico de dar marcha atrás a la reforma educativa; cancelarla sería perpetuar un bajo nivel educativo para cientos de miles de niños y jóvenes y condenar así a la pobreza y falta de oportunidades a las siguientes generaciones.

Ricardo Anaya enfatizó que "necesitamos que haya evaluación, para que a partir de ella podamos planear la mejora, pero sobre todo que esa mejora la podamos implementar y la única manera es que el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) y las áreas técnicas de la Secretaría de Educación Pública (SEP) verdaderamente se hablen, para que, aquello que se está diseñando, realmente se convierta en política pública de mejora." Poniendo énfasis en la capacitación de los profesores.

Aquí, lo fundamental es entender, como un principio, el derecho superior de las niñas y de los niños a una educación de calidad y que el Estado está obligado a asegurar que ese derecho se garantice y se cumpla.

Integrantes de las organizaciones civiles que convocaron al Foro 10 por la Educación, lamentaron en su momento que "ya sabes quién" rechazara participar en este ejercicio. Y recientemente se han mostrado más consternados pues, mientras en privado y al responder el cuestionario señala que va a respaldar la reforma educativa, en los foros y actos de campaña señala que la cancelará para volver al pasado, a un esquema en que la educación fue un rehén de grupos sindicales, en perjuicio de millones de niños y jóvenes; es decir, un esquema en el que los sindicatos mandaban por encima del interés de los niños.

Por el contrario, el gobierno de coalición, con Ricardo Anaya al frente, se compromete a realizar una auténtica revolución educativa de la mano de padres de familia, profesores y sindicatos, para fortalecer la capacitación y la formación de los maestros y construir así una educación de calidad.

En el marco del Día del Maestro, Ricardo Anaya anunció un programa de seis propuestas para transformar la educación en México:

- 1.—Programas de dignificación magisterial que aseguren su formación, profesionalización y actualización continua.
- 2.—Se transformarán integralmente las escuelas normales actualizando su plan de estudios y vinculándolas con las universidades; se mejorará su infraestructura y garantizará su conexión a internet en los planteles.
- 3.—Promover a las escuelas normales como semilleros para la implementación del modelo educativo.
- 4.—Desarrollar en las escuelas formadoras de docentes licenciaturas bilingües.
- 5.—Impulsar sistemas de información que transparenten las plazas vacantes para que sean asignadas en estricto orden de prelación.
- 6.—Implementar estímulos económicos para que los mejores docentes vayan a las zonas más marginadas.

Los gobiernos panistas cumplen y mantienen un nivel de calidad en los servicios que ofrecen y, en materia educativa, no es la excepción, ya que estamos convencidos que la educación es el principal instrumento para el progreso del país y el mecanismo más eficiente para lograr la igualdad de oportunidades de cada mexicano, en un mundo competido y globalizado.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



En el GPPAN de la Ciudad de México hacemos un reconocimiento a la importante labor de los maestros en la formación de mejores ciudadanos sabedores de que, sólo con ustedes lograremos construir un mejor país.

http://www.cronica.com.mx/notas/2018/1078580.html

ASÍ LLEGAN LOS CANDIDATOS DE LA CDMX A SU SEGUNDO DEBATE PORTAL EXPANSIÓN EN ALIANZA CON CNN;16/05/18

Los siete candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México sostendrán este miércoles su segundo debate rumbo a las elecciones del 1 de julio, al cual llegan entre peleas por demarcaciones, adhesiones de militantes que no son de su partido y nuevos números en las encuestas.

A casi un mes del primer encuentro realizado el pasado 18 de abril, estos son los cambios en las campañas de los contendientes que aspiran a gobernar para los casi nueve millones de ciudadanos que hay en la capital mexicana.

Apoyo Claudia Sheinbaum, candidata a jefa de gobierno por Morena, y la diputada local y ex priista **Dunia Ludlow,** anunciaron que la legisladora participará en el proyecto político. (Foto: Cuartoscuro)

Las adhesiones

Después de separarse del PRI, la legisladora **Dunia Ludlow** se unió al proyecto de Claudia Sheinbaum. Desde meses atrás, la legisladora coincidía en los proyectos que impulsaba Morena desde la ALDF. Sin embargo, la unión se materializó después de que **Ludlow** reconociera que Claudia se había acercado a ella. La candidata morenista ha dicho que con esta adhesión no hay ni por asomo un acercamiento al PRI.

Otros que se unieron a Sheinbaum fueron los integrantes de la Unión de Colonias Populares, organización encabezada por el experredista Gilberto Instiga, quien desde hace meses –desde el sol azteca– apoya la candidatura presidencial de Andrés Manuel López Obrador. Esta organización está conformada por transportistas de Tláhuac, Xochimilco, Coyoacán, Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

En tanto, Alejandra Barrales, de Por la CDMX al Frente, sumó a exmorenistas, como el expresidente de ese partido en Azcapotzalco, Isaho Briones, y el diputado local Jesús Briones Monzón. Ambos renunciaron al partido que abandera a Sheinbaum por "opacidad en sus procesos".

Te puede interesar: Las ocho familias que controlan las delegaciones de la Ciudad de México

La pelea territorial

Uno de los principales conflictos en la contienda por la CDMX es la pelea por espacios. En las demarcaciones lideradas por el Frente integrado por el PRD y PAN, Morena ha tenido problemas para realizar sus eventos. Es el caso de las delegaciones Álvaro Obregón, Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztapalapa e Iztacalco.

La semana pasada, la candidata de Morena tuvo que modificar su agenda en un recorrido por las colonias de Álvaro Obregón luego de que perredistas le gritaran "¡fuera, fuera!" y "¡asesina, asesina!".

En Gustavo A. Madero, Morena acusó de boicotear los eventos de Sheinbaum con amenazas de violencia. El partido afirmó que en abril la candidata de la coalición "Juntos haremos historia" no pudo realizar un mitin en la colonia Progreso Nacional.

Te recomendamos: Reelección, nuevos cargos y nuevos nombres: las elecciones de la CDMX

Hasta las propuestas se pelean

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Otra de las confrontaciones que se han dado durante la campaña es por la maternidad y paternidad de las propuestas. Barrales ha acusado al PRI y a Morena de copiarle sus promesas sobre apoyos a jefas de familia y la instalación de estancias infantiles. Además que ha asegurado que la morenista es incompetente para gobernar, pues dijo que durante su gestión como delegada de Tlalpan no tuvo capacidad para enfrentar los sucedido por el sismo del 19 de septiembre.

Aunque la mayoría de las críticas son contra Sheinbaum, la morenista no responde a ellas. Mikel Arriola, candidato del PRI, ha señalado a la exdelegada de Tlalpan como la representante del "narcoestado" en la CDMX, en referencia a que su coalición Juntos Haremos Historia impulsa como candidato a Rigoberto Salgado, a quien se le relacionó con el narcotraficante Felipe de Jesús Pérez "El Ojos".

Lee además: Arriola sube, Sheinbaum y Barrales bajan, según encuesta de El Financiero

El crecimiento de Mikel

Después del debate del 18 de abril, quien se ha posicionado más es Mikel Arriola. Una encuesta de Massive Caller situó al candidato priista en el segundo lugar de las preferencias electorales y relegó a Alejandra Barrales al tercer sitio.

En esta encuesta del 1 de mayo, el candidato tricolor cuenta con un 20.02% de las preferencias; en tanto, la perredista obtuvo 18.81 %. Sin embargo, ambos están lejos de Sheinbaum, quien registró un 39.34% en la intención de voto.

Cada vez son más los medios y encuestadoras (@MassiveCaller, @diario24horas, Opinión Pública Marketing e Imagen y ahora @sdpnoticias) las que reconocen nuestro crecimiento en la contienda por el gobierno capitalino.

En una encuesta publicada el martes en el Financiero, Arriola registró un repunte de seis puntos porcentuales en la preferencia de voto al pasar de un 14% registrado en febrero a un 20% en mayo. En tanto, la candidata de la coalición Por México al Frente se mantiene en segundo lugar con 26%, cuando hace tres meses tenía 27. Sheinbaum sigue en la cima con un 47% de los apoyos.

En otras encuestas también se ha manifestado el crecimiento de Arriola como en la de México Elige de SDP Noticias, la cual destaca que 23.2 % de los encuestados votarían por el priista, por encima de un 10.1 % a favor de Barrales.

Superbarrio y Batman protagonizaron la "lucha del milenio" en el Monumento a la Revolución

Te recomendamos: #Crónica de la Lucha del Milenio: Superbarrio vs. 'Batman'

Los otros candidatos se rezagan

Mientras, los candidatos Purificación Carpinteyro, de Nueva Alianza; Marcó Rascón, del Humanista, Mariana Boy del Partido Verde, y la independiente Lorena Osornio son quienes menos eventos registran en el último mes de campañas.

Entre los eventos que destacan, está el que realizó Rascón en el Monumento a la Revolución. El candidato del Humanista hizo un encuentro de lucha libre entre Superbarrio y Batman, en el que aludió a la contienda electoral. Al INE lo puso como el referí de la pelea.

Otros de los encuentros de estos candidatos fue el que Carpinteyro hizo el martes con padres de los niños que murieron en el Colegio Rébsamen después del sismo del 19 de septiembre. Purificación se comprometió a buscar justicia a los familiares de las víctimas.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



https://adnpolitico.com/cdmx/2018/05/15/candidatos-a-la-cdmx-llegan-al-segundo-debate-enfrentados-y-con-nuevos-numeros?utm_source=expansion&utm_medium=threecolumnhomepagewidget

LOS FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS DE ÁLVARO OBREGÓN 286 EN EL OLVIDO, OCHO MESES DESPUÉS DEL SISMO PORTAL THE HUFFINGTONPOST MEXICO;16/05/18

Los familiares de las víctimas de Álvaro Obregón 286 en el olvido, ocho meses después del sismo.

Para los familiares de algunas de las víctimas mortales del sismo del #19S parece que fuera el primer día en que la tragedia les cayó de golpe: "estamos igual que al principio, sin mucha información", reclaman.

Tras cumplirse un mes del sismo, un grupo de personas que trabajaba en el edificio que colapsó sobre Álvaro Obregón 286, se reunió en dicho lugar para guardar silencio y levantar el puño un par de minutos, el 19 de octubre de 2017.

Los familiares de las víctimas del sismo del 19 de septiembre de 2017 no solo enfrentaron la repentina muerte de un ser querido, también la falta de respuesta de las autoridades. El abandono continúa ocho meses después del movimiento que sacudió la capital del país.

"Ahorita está todo parado. Se habían iniciado dos demandas por la vía penal y civil, pero realmente desde diciembre ya no hubo nada", dice la hermana de A, una de las 49 víctimas del edificio de Álvaro Obregón 286, en entrevista con el HuffPost.

El cuerpo de su hermano fue el penúltimo de los recuperados en Álvaro Obregón 286. Desde que supieron que su hermano se encontraba en el edificio, su familia navegó a contracorriente para que las autoridades no se olvidaran de él ni de las otras víctimas que quedaron atrapadas.

Demolición de Álvaro Obregón 286 de la colonia Roma tras el sismo del 19 de septiembre, el 7 de octubre de 2017.

La madre de A se enteró por un mensaje de texto que el edificio en donde estaba su hijo se había derrumbado. Luego siguió la falsa esperanza cuando les dijeron que a A y otras personas atrapadas estaban vivos, que incluso les habían pasado comida o agua. Al final, alguien que estuvo en la zona le confesó que había sido mentira, que nunca se había tenido contacto.

Cuando finalmente pudieron recuperar su cuerpo, a principios de octubre, la madre de A quería sentar un precedente para que no quedara impune la muerte de su hijo. Hoy ha perdido fuerzas.

En el caso de mi mamá, no ha dado un seguimiento adecuado porque continúa con el dolor. -Hermana de A, una de las víctimas de Álvaro Obregón 286.

Cuando el actual secretario del Trabajo, Roberto Campa, se desempeñaba como subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, hubo algunas promesas de apoyo a las familias, como agilizar algunos trámites ante el IMSS, ver el tema de la pensión o los seguros de las víctimas, pero hoy ese apoyo parece diluido.

"Quedó en el aire lo que había prometido Roberto Campa", explicó la joven.

La frustración en su voz es evidente. "Estamos igual que al principio, sin mucha información. Los abogados nada más nos dicen que todo marcha bien, pero realmente ya no sabemos nada", explica la joven mujer, quien ya no ha sido informada sobre la denuncia colectiva que interpusieron por homicidio culposo contra quien resulte responsable.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Mensajes de aliento y motivación para las víctimas del sismo ocurrido el pasado 19 de septiembre se observan cerca del edificio colapsado ubicado sobre Álvaro Obregón 286, el 28 de septiembre de 2017.

Desde noviembre pasado, la Fundación Barra Mexicana Colegio de Abogados representa a 39 de las familias. "Hay indicios de actos ilegales en la construcción del edificio Álvaro Obregón 286. Por eso hay que investigar y analizar quien dio la anuencia para construir de manera irregular", dijo en ese entonces Juan José Serrano, abogado de la Barra.

La joven cuenta que la Fundación Barra Mexicana Colegio de Abogados continúa representando a las familias. "No nos han dicho mucho, pero nos dicen que todo marcha bien", dice.

Los abogados que representaban a las familias les ayudaban también con las cuestiones laborales, como en el caso de su hermano, que llevaba tres meses trabajando en Aguilera Contadores, una empresa que "nunca tuvo un acercamiento con los familiares" según explica la mujer. Pese a no tener respuesta por parte de Aguilera Contadores, las familias investigaron y descubrieron que la empresa continúa operando pero con otro nombre.

Las dudas sobre los recursos

Las acusaciones sobre el mal manejo de los recursos para la reconstrucción provocaron que en febrero de este año, tres integrantes de la Comisión para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México –Ricardo Becerra, Mauricio Merino, Katia D'Artigues– presentaran sus renuncias acusando "falta de garantías para transparentar el uso de recursos".

La organización Nosotrxs informó el martes 8 de mayo que obtuvo 47 oficios de autorización presupuestaria del ejercicio del 2018 para diversas unidades de gasto del gobierno de la Ciudad y sus delegaciones, presumiblemente relacionados con el proceso de reconstrucción. En esos oficios, la organización identificó una asignación total de 14 mil 684 millones de pesos, autorizados por la Asamblea Legislativa entre el 10 de enero y el 15 de febrero del 2018.

El decreto de presupuesto de egresos del 2018 se modificó el 23 de febrero, después de una amplia polémica pública sobre las facultades de la **Asamblea Legislativa** en la materia, por lo que se desconoce si esa reforma dejó sin efectos los oficios de autorización, o si bien esas decisiones quedaron intactas.

"De no haberse modificado en los dos meses posteriores, quedaría claro que esas autorizaciones presupuestarias se han distanciado de los objetivos de la reconstrucción y han seguido", advirtió la organización.

El gobierno de Ciudad de México respondió que "no se ha ejercido recurso alguno del Fondo de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México para la compra de materiales, objetos o para algún fin distinto a la reconstrucción".

Las dudas sobre el memorial

En este contexto de acusaciones sobre el destino de los recursos para la reconstrucción, la hermana de A cuenta que no se han puesto en contacto con ellos para conocer su opinión sobre el memorial de víctimas, que justamente se construirá en Álvaro Obregón 286.

"Sigue habiendo muchas irregularidades, desde el manejo sobre cómo quisieron sacar los cuerpos hasta ahora lo del memorial, pero seguimos en lo mismo", cuenta la joven, quien a ocho meses de que falleció su hermano en Álvaro Obregón 286 sigue esperando la respuesta de las autoridades.

La hermana de A cree que las autoridades se aprovechan porque saben que "los familiares siguen pasando por una etapa difícil" y no están al 100 para poder continuar con los trámites legales.

Así como su madre, la joven no quiere dejar que continúe la impunidad. "A mí me costó mucho trabajo regresar a mi vida normal, pero ya me estoy recuperando y ya le dije a mi mamá que hay que ver cómo va todo, porque

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



entendemos que fue una cuestión de la naturaleza, pero el edificio tenía muchísimas irregularidades, hay mucha irregularidad por parte de las autoridades y de la delegación por haber otorgado este permiso", dijo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

Rumbo al segundo #DebateChilango, esto han dicho hasta el momento los candidatos sobre la reconstrucción Álvaro Obregón 286, el silencio por los muertos y el olvido por los sobrevivientes

Así se fue construyendo el desastre en Álvaro Obregón 286

Zapata 56: una mala construcción, prófugos, 2 madres muertas y 18 familias afectadas

https://www.huffingtonpost.com.mx/2018/05/16/los-familiares-de-las-victimas-de-alvaro-obregon-286-en-el-olvido-ocho-meses-despues-del-sismo a 23435522/

POR AMENAZAS INDAGAN A CANDIDATO DE MORENA PORTAL LA RAZÓN,16/05/18

El candidato por Morena a la alcaldía de Benito Juárez, Fadlala Akabani, fue denunciado por el panista Luis Alberto Boisson ante la Fiscalía Desconcentrada en Investigación de la Procuraduría capitalina luego de que el exdelegado amenazara, vía telefónica, con golpearlo al concluir el periodo de campañas.

De acuerdo con la carpeta de investigación CI-FBJ/BJ-2/UI-1 S/D/00/05-2018, Luis Boisson recibió una llamada el pasado 22 de abril del exdelegado de la Benito Juárez, quien desde el principio de la conversación se mostró agresivo y lanzó varias amenazas en su contra.

El panista dijo a La Razón que todo surgió a partir de una nota publicada por varios medios de comunicación en la que se hacía mención que Fadlala Akabani había otorgado durante su gestión varios permisos a bares que tenían "giros negros" y estaban señalados por trata: y lo responsabiliza de cualquier agresión que sufra su familia o él mismo.

Luis Boisson, aseguró que le compartió la nota a Akabani para que supiera que había publicaciones en su contra, sin embargo, el morenista le contestó por vía mensaje de texto, que iba a golpearlo por haber difundido dicha información.

Gráfico: La Razón de México

"A mí me llega por mensaje de texto el domingo 22 de abril como a las 14:00 horas el mensaje que decía 'Candidato de Morena a la alcaldía de Benito Juárez coludido con la trata de personas', veo que hasta abajo decía que en la administración de Akabani autorizó alrededor de 400 o 500 giros negros en la delegación. Yo la leo y así como la termino de leer se la reenvío a Fadlala y le dije: "Te están sacando tus trapitos, aclara esto", cuando yo le mando el mensaje él me contesta con groserías y amenazas", sostuvo Boisson.

En consecuencia, el panista observó que los mensajes que había enviado Akabani los eliminó del chat que habían iniciado y tras borrar la conversación recibió una llamada por parte del morenista, en la que le afirmaba que pasando el periodo de elecciones iba a golpearlo.

Por tal motivo, Luis Boisson aseguró que grabó la llamada para tener pruebas de las agresiones verbales del aspirante a alcalde en su contra; en la grabación presuntamente se escucha al morenista decirle: "las campañas sólo duran dos meses, después te voy a partir tu ma.., hijo de la chi..., chi.. a tu pu.. ma.., me oíste pen..., chin... a tu ma...".

Este miércoles, Boisson acudirá a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) para presentar pruebas en contra del candidato de Morena y sostuvo que también pedirá apoyo a la Asamblea Legislativa, a fin de que se les aplique un examen psicológico a quienes aspiran un cargo de elección popular.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



EL SIGUIENTE AUDIO CONTIENE PALABRAS ALTISONANTES,

SE RECOMIENDA DISCRECIÓN

https://www.razon.com.mx/amenaza-de-akabani/

APRUEBAN 38 ACCIONES PARA RECONSTRUCCIÓN DE CDMX CON 4 MIL 256 MDP PORTAL 4TÍN MÉXICO;16/05/18

El candidato por Morena a la alcaldía de Benito Juárez, Fadlala Akabani, fue denunciado por el panista Luis Alberto Boisson ante la Fiscalía Desconcentrada en Investigación de la Procuraduría capitalina luego de que el exdelegado amenazara, vía telefónica, con golpearlo al concluir el periodo de campañas.

De acuerdo con la carpeta de investigación CI-FBJ/BJ-2/UI-1 S/D/00/05-2018, Luis Boisson recibió una llamada el pasado 22 de abril del exdelegado de la Benito Juárez, quien desde el principio de la conversación se mostró agresivo y lanzó varias amenazas en su contra.

El panista dijo a La Razón que todo surgió a partir de una nota publicada por varios medios de comunicación en la que se hacía mención que Fadlala Akabani había otorgado durante su gestión varios permisos a bares que tenían "giros negros" y estaban señalados por trata: y lo responsabiliza de cualquier agresión que sufra su familia o él mismo.

Luis Boisson, aseguró que le compartió la nota a Akabani para que supiera que había publicaciones en su contra, sin embargo, el morenista le contestó por vía mensaje de texto, que iba a golpearlo por haber difundido dicha información.

Gráfico: La Razón de México

"A mí me llega por mensaje de texto el domingo 22 de abril como a las 14:00 horas el mensaje que decía 'Candidato de Morena a la alcaldía de Benito Juárez coludido con la trata de personas', veo que hasta abajo decía que en la administración de Akabani autorizó alrededor de 400 o 500 giros negros en la delegación. Yo la leo y así como la termino de leer se la reenvío a Fadlala y le dije: "Te están sacando tus trapitos, aclara esto", cuando yo le mando el mensaje él me contesta con groserías y amenazas", sostuvo Boisson.

En consecuencia, el panista observó que los mensajes que había enviado Akabani los eliminó del chat que habían iniciado y tras borrar la conversación recibió una llamada por parte del morenista, en la que le afirmaba que pasando el periodo de elecciones iba a golpearlo.

Por tal motivo, Luis Boisson aseguró que grabó la llamada para tener pruebas de las agresiones verbales del aspirante a alcalde en su contra; en la grabación presuntamente se escucha al morenista decirle: "las campañas sólo duran dos meses, después te voy a partir tu ma.., hijo de la chi..., chi.. a tu pu.. ma.., me oíste pen..., chin... a tu ma...".

Este miércoles, Boisson acudirá a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) para presentar pruebas en contra del candidato de Morena y sostuvo que también pedirá apoyo a la Asamblea Legislativa, a fin de que se les aplique un examen psicológico a quienes aspiran un cargo de elección popular.

https://www.razon.com.mx/amenaza-de-akabani/

PLANTEAN RECONSTRUIR PRIMEROS INMUEBLES CON RECURSOS A FONDO PERDIDO PORTAL 20 MINUTOS;16/05/18

Como parte de las atribuciones a cargo de la Comisión para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México en una cada vez más resiliente, se informa que durante 14 sesiones se han autorizado

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



38 acciones destinadas a la reconstrucción de la capital del país, las cuales contemplan un monto de cuatro mil 256 millones 183 mil 538 pesos.

Las nueve dependencias u órganos ejecutores de las acciones, se añadió en un comunicado, son las secretarías de Obras y Servicios (Sobse), de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), de Desarrollo Social (Sedeso), de Educación (Sedu); los institutos de Vivienda (Invi), de Verificación Administrativa (Invea) y de la Seguridad para las Construcciones (ISC); la Agencia de Gestión Urbana (AGU), y el Sistema de Aguas (Sacmex). Durante este número de sesiones, la Comisión para la Reconstrucción ha aprobado acciones hasta contar con toda la información que certifique y compruebe que los recursos serán utilizados exclusivamente para daños ocasionados por el sismo de septiembre. Como parte de los avances de reconstrucción de inmuebles, este martes inició la obra del edificio ubicado en la calle Doctor Lucio 103, en la colonia Doctores, de la delegación Cuauhtémoc.

A través de un esquema de financiamiento por parte del Invi, y con un enganche del 10 por ciento a fondo perdido, se construye este edificio que contará con 18 niveles para beneficio de 54 familias. Durante la sesión de este día, la Comisión para la Reconstrucción recibió la solicitud del presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa** para que acciones dirigidas a la reconstrucción y rehabilitación de un primer paquete de 19 inmuebles afectados por el sismo sea con recursos a fondo perdido.

La Comisión de Gobierno dará a conocer en próximos días el monto de los recursos que se requerirán para la atención de estas acciones; asimismo trabajará en coordinación con la Comisión para la Reconstrucción en la instalación de mesas técnicas para analizar en lo particular cada uno de los expedientes. Destacan que la prioridad de la reconstrucción han sido proyectos que de manera inmediata, a mediano y largo plazo beneficien a los afectados por el sismo. Partiendo de esa atribución, y ante la necesidad de acciones encaminadas a resarcir el estado de vulnerabilidad de las personas, se determinó que la construcción del Memorial que se erigiría en la Avenida Álvaro Obregón, con número 286, en la colonia Hipódromo, será pospuesta para analizar una opción que satisfaga a la sociedad; por lo que los recursos serán reorientados a otras prioridades. COMENTARIOS

El texto original de este artículo fue publicado por la Agencia Quadratín en la siguiente dirección:

Este contenido se encuentra protegido por la ley. Si lo cita, por favor mencione la fuente y haga un enlace a la nota original de donde usted lo ha tomado. Agencia Quadratín. Todos los Derechos Reservados © 2016.

https://mexico.quadratin.com.mx/aprueban-38-acciones-para-reconstruccion-de-cdmx-con-4-mil-256-mdp/

MIKEL ARRIOLA ACUSA A PRD Y MORENA DE AUMENTO EN CONSUMO DE MARIGUANA, ¿ES CIERTO? PORTAL CRITERIO;16/05/18

... incluir en la Constitución local el uso medicinal y terapéutico de la mariguana. La iniciativa fue propuesta por los legisladores de Movimiento Ciudadano Alejandro Chanona Burguete y de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Elvira Daniel Kabbaz Zaga. La entrada en vigor...

https://www.criteriohidalgo.com/verificado-2018/mikel-arriola-acusa-a-prd-y-morena-de-aumento-en-consumo-de-mariguana-es-cierto

SHEINBAUM RECIBE A AMALIA GARCÍA; LA PROPUESTA ES SEGUIR AL FRENTE DE LA SECRETARÍA DEL TRABAJO PORTAL EL BIG DATA;16/05/18

Amalia García Medina, de extracción perredista y quien se desempeñara como Secretaria del Trabajo de la Ciudad de México, se reunió con la candidata de Juntos Haremos Historia, Claudia Sheinbaum, y el coordinador de Morena en la **ALDF**, **César Cravioto**.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



El encuentro lo difundieron a través de la cuenta de Twitter de la abanderada de Morena, PT y PES, en donde ella afirma que le dio mucho gusto platicar con ambos personajes.

Esta noche me dio mucho gusto platicar con Amalia García y @craviotocesar

Fuentes cercanas revelaron a esta casa editorial que el trío conversó sobre proyectos futuros en caso de que gane Sheinbaum la Jefatura de Gobierno, por lo que de ser así, García Medina asumiría de nuevo la titularidad de la dependencia a la que hoy renunció.

Leer más: Renuncia Amalia García a la Secretaría del Trabajo de CDMX

Por la tarde, El Big Data detalló que la ex funcionaria también abandonaría las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD), para unirse a Movimiento Regeneración Nacional (Morena) e impulsar la candidatura de Andrés Manuel López Obrador.

https://elbigdata.mx/2018/05/sheinbaum-recibe-a-amalia-garcia-seguira-al-frente-de-la-secretaria-del-trabajo/

LAS ALIANZAS EN DEMOCRACIA DIARIO IMAGEN;16/05/18

El tema de las alianzas durante los procesos electorales ha generado comentarios diversos, pero esta vez cobran mayor relevancia rumbo a los comicios presidenciales del uno de julio próximo.

La conformación de las coaliciones PRI-Partido Verde-Nueva Alianza; PAN-PRD-Movimiento Ciudadano, y Morena-Partido del Trabajo-Encuentro Social, han dado mucho de qué hablar.

Pero también en el terreno legislativo cuentan y cuentan mucho.

Para explicar de qué se trata, el presidente de la Cámara Diputados, Edgar Romo García, afirmó que la sociedad reclama a los políticos y servidores públicos la generación de acuerdos, ya que para la democracia es fundamental no utilizar las mayorías de manera unilateral, sino forjar alianzas a través del diálogo.

En su opinión, de nada sirve un discurso sin convicción y en el cual no creemos; es indispensable la negociación parlamentaria para lograr consensos, pues "ya no son ni los tiempos ni los momentos para emplear las mayorías".

En su conferencia magistral ofrecida en el Taller Avanzado de Oratoria, dijo que desafortunadamente la figura del Poder Legislativo está demeritada y devaluada.

"La gente no cree en sus representantes; no hemos sabido comunicar lo que hacemos todos los días, por lo que resulta necesario debatir y argumentar sobre lo que creemos y nuestro mensaje sea verdadero y aporte a la sociedad".

Sostuvo que un gobierno y una sociedad que trabajan en conjunto, logran cerrar muchas brechas, por ello "tenemos que generar acuerdos por medio del debate, ceder y ser más tolerantes unos a otros".

Consideró que "a nadie le conviene tener un gobierno débil, porque la sociedad también sería débil; sin embargo, para generar alianzas se debe aprender a escuchar las ideas de los demás y ser incluyentes e, insisto, sin oratoria no hay diálogo".

Destacó que para tener la habilidad de debatir es necesario saber de lo que se habla, lo que hace indispensable estudiar, conocer, aprender y fomentar el hábito de la lectura, a fin de poder fijar posturas y desarrollar ideas con

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



sentido y responsabilidad, que es el aspecto más importante de una idea, pues entre más comprometida sea una propuesta, más probable es su éxito.

Dijo que también es importante generar acuerdos a través del debate y el diálogo parlamentario, y que "la cereza del pastel" será poder medir el impacto que tienen las leyes en la sociedad, lo cual será posible a través de una reciente reforma al Reglamento de la Cámara de Diputados, por la cual se creó el Sistema de Evaluación de Diputados.

Explicó que en los últimos 20 años en el Congreso han permanecido los amplios consensos; ninguno de los grupos parlamentarios que ha ostentado ser el mayor representado tradicionalmente o en la regularidad se impone a los demás.

"La práctica nos ha dejado que es preferible lograr el consenso del mayor número posible de las fracciones para que una legislación sea lo más legitima posible".

Cordero, en Rusia

Con el propósito de afianzar los lazos parlamentarios de amistad y reforzar la cooperación bilateral México-Rusia, integrantes de la Mesa Directiva del Senado de la República viajaron a ese país, realizarán una visita oficial del 15 al 18 de mayo., con lo cual se busca afianzar los lazos parlamentarios de amistad y reforzar la cooperación bilateral.

Los senadores Ernesto Cordero Arroyo, César Octavio Pedroza Gaitán y Gerardo Flores Ramírez, asistirán al pleno del Consejo de la Federación de la Asamblea Federal de Rusia, presidido por la señora Valentina Matviyenko, en donde el Presidente del Senado mexicano, Ernesto Cordero, dará un mensaje ante el pleno de este país.

Para el Senado mexicano, Rusia es un importante actor de las relaciones internacionales y se seguirá trabajando permanentemente para reforzar los lazos de cordialidad y cooperación. Las relaciones parlamentarias entre México y Rusia se han enriquecido en los últimos años.

Auditan recursos

Este martes, el coordinador de Morena en la **Asamblea Legislativa, César Cravioto Romero**, celebró que el jefe de Gobierno instruyera a la Contraloría a auditar el uso de los recursos para la reconstrucción, de los cuales más de 5 mil millones de pesos fueron ejercidos a discreción por **Leonel Luna, Mauricio Toledo y Jorge Romero**.

Cravioto dijo que al diputado Luna no le queda hacerse la víctima, pues está comprobado que él, junto con **Toledo y Romero**, firmaron documentos por más de 5 mil millones para atender lo que ellos consideraron prioritario.

A partir de ello los comisionados estuvieron en desacuerdo e incluso renunciaron debido a las decisiones arbitrarias que tomaron esos tres diputados del PRD y del PAN.

Cravioto Romero exhortó a Leonel Luna a no seguir haciéndose la víctima y en lugar de eso, pida disculpas a la sociedad y deje de seguir dando línea la Comisión de la Reconstrucción.

Lo anterior porque **Luna** anunció la entrega de un estudio sobre los inmuebles que necesitan ser reparados. **Cravioto** señaló que todos los edificios que resultaron dañados por el sismo deben ser atendidos, no porque las personas se hayan acercado con **Luna**, sino porque la vivienda es un derecho universal que debe ser garantizado.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



lm0007tri@yahoo.com.mx

LIMBO LEGAL PARA LA TRANSPARENCIA PORTAL EL HERALDO DE MÉXICO;16/05/18

Los poderes legales con que opera el instituto de transparencia de la Ciudad de México para cuestiones jurídicas y administrativas vencieron desde marzo y sólo el presidente del órgano o el pleno pueden renovarlos, pero no existe ninguna de estas dos figuras.

Tanto los ex comisionados Luis Fernando Sánchez Nava como David Mondragón están dispuestos a regresar. Junto con la comisionada Elsa Bibiana Peralta, que es la única que permanece en funciones, podrían sumar el mínimo requerido para convocar al pleno y poner en orden los poderes que dan garantía a las decisiones que se toman.

El cálculo es que esta semana se resuelva el problema de interpretación y. primero que nada, actualizar los poderes para las cuestiones de amparos, laudos, contrataciones, pagos que actualmente están en el limbo. Esperan.

Peralta Hernández oficialmente dijo que "al ser la única comisionada, tiene la responsabilidad y facultad de vigilar el uso de los recursos" y que no se ha recibido algún dictamen o notificación de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal para que pudieran reincorporarse los ex comisionados, pues sólo el diputado **Leonel Luna**, presidente de la Comisión de Gobierno, respondió una consulta y abrió la puerta al regreso de los ex.

Esta situación generó una tensión entre Elsa Bibiana Peralta y David Mondragón el lunes; sin embargo es interesante el escenario que se presenta con el planteamiento de la comisionada, porque la ALDF se tomó más de un mes para señalar que podrían retornar los ex comisionados; de esta manera aligeraba la presión ejercida por organizaciones sociales, los medios y el propio INAI en contra de los diputados, pero ahora con la respuesta oficial de ella se coloca en el centro de las críticas.

Porque si es el órgano legislativo quien tiene la facultad para nombrar a los comisionados de transparencia, queda en su ámbito de responsabilidad, pero la comisionada, al hacer una interpretación, atrae esa facultad de decir si sí o no pueden regresar.

Uno de los ex comisionados señaló que ellos dos fueron notificados y los mandaron llamar, sin embargo afirma que buscarán los canales de comunicación tanto con Bibiana Peralta como con los diputados locales para arreglar este diferendo de la mejor manera, incluso considera que podrían sesionar dos veces por semana para tratar de resolver los recursos pendientes.

Hasta el momento el INAI ha ejercido su facultad de atracción de 74 expedientes del instituto local, pero inicialmente iban a ser más de 90, tuvo que regresar más de 20 porque estaban incompletos; eso sólo refleja que hay problemas de operación interna.

A la vuelta

Este miércoles es el segundo debate de aspirantes al gobierno de la Ciudad de México. Claudia Sheinbaum detuvo sus actividades lunes y martes parece que está concentrada en el intercambio; Alejandra Barrales se reunió con madres y padres del Colegio Rébsamen.

Los temas son economía y desarrollo social, a ver si traen algún planteamiento nuevo o van por más programas sociales que hasta el momento no combaten la pobreza.

https://heraldodemexico.com.mx/opinion/limbo-legal-para-la-transparencia/

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



DARÁN CÁRCEL A QUIEN TOME FOTOS NO CONSENSUADAS A MUJERES PORTAL AQUINOTICIAS.MX;16/05/18

ALDF aprobó un nuevo tipo penal para sancionar estas actividades con uno hasta tres años de prisión Agencias

Ante el clima de acoso que sufren las mujeres en las calles y del que se desprende la toma de fotografías o videos sin su consentimiento, la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aprobó un nuevo tipo penal para sancionar estas actividades con hasta tres años de prisión.

El nuevo tipo penal castiga, con uno hasta tres años, la conducta de tomar fotos o grabaciones con índole sexual sin consentimiento de las personas que aparecen en dichas imágenes, señala ALDF a través de un comunicado. De acuerdo con la norma, en promedio, tres mujeres al día acuden a la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal para denunciar que les tomaron fotos o videos en la vía pública.

El texto detalla que el proceso de queja puede durar hasta 36 horas en completarse.

Se consideran conductas de naturaleza sexual indeseable: solicitar favores sexuales para sí o para una tercera persona; fabrique, imprima, grabe, transporte, exhiba, venda, reproduzca o haga circular por cualquier medio, imágenes, libros, revistas, escritos, fotografías, carteles, videograbaciones con implicaciones sexuales.

Además, las penas mencionadas se incrementarán cuando exista una relación jerárquica derivada de relaciones laborales, docentes, domésticas o de cualquier clase; o cuando la conducta del agresor se realice en la vía pública, instalaciones o vehículos destinados a prestar un servicio público.

Con este dictamen aprobado por el Pleno, se reformó y adicionó los artículos 177 Bis y 179 del Código Penal del Distrito Federal.

http://aquinoticias.mx/daran-carcel-a-quien-tome-fotos-no-consensuadas-a-mujeres/

PRESUME SHEINBAUM EN REDES SOCIALES FOTO CON AMALIA GARCÍA PORTAL EL ANDÉN;16/05/18

La exgobernadora de Zacatecas y fundadora del PRD formalizó este martes su renuncia como secretaría del Trabajo del gobierno capitalino.

A través de sus redes sociales, la candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición Juntos Haremos Historia, Claudia Sheinbaum, compartió una foto en donde aparece junto con **César Cravioto**, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) y Amalia García, quien presentó este martes su renuncia como secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo del gobierno capitalino.

En su cuenta de Twitter Sheinbaum Pardo compartió la imagen y escribió: "Esta noche me dio mucho gusto platicar con Amalia García y @craviotocesar".

Con una importante trayectoria en la izquierda partidista, García Medina fue una de las fundadoras del PRD en 1989. Más tarde fue diputada federal y ocupó un espacio en la ALDF. Entre 2004 y 2010 fue gobernadora de Zacatecas, su estado natal.

En julio de 2015, luego del descalabro electoral del PRD en la Ciudad de México.fue invitada por Miguel Ángel Mancera para integrarse a su gabinete.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



En su hoja de vida está el haber fundado Foro Nuevo Sol, una de las corrientes internas más importantes del PRD, a la que pertenece el gobernador de Michoacán Silvano Aureoles y de la que formó parte el diputado Víctor Hugo Romo hasta antes de renunciar al sol azteca para sumarse a Morena.

La exgobernadora de Zacatecas formalizó este mismo martes su renuncia como titular de la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo. El jefe de Gobierno José Ramón Amieva anunció que en su lugar será ocupado por Claudia Luengas Escudero, quien era directora del Registro Civil.

http://elanden.mx/item-Presume-Sheinbaum-en-redes-sociales-foto-con-Amalia-Garcia201815521

HAY INTROMISIÓN DEL GCDMX Y ASAMBLEA EN EL INFODF, ASEGURA COMISIONADA PORTAL EL ANDÉN:16/05/18

Los ex comisionados Luis Fernando Sánchez Nava, y David Mondragón se presentaron ayer para exigir su restitución, basados en recomendaciones de la Consejería Jurídica y el presidente de la Comisión de Gobierno.

Elsa Bibiana Peralta, comisionada del INFODF acusó que desde el Gobierno de la Ciudad de México y la **Asamblea Legislativa** hay intromisión para intentar restituir a los cuatro comisionados que ya concluyeron su periodo en abril.

La única comisionada en funciones en el Instituto aseguró que la Consejería Jurídica y Servicios Legales de la Ciudad de México, así como el presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa**, **Leonel Luna** enviaron recomendaciones al Instituto, sin tener facultades para ello, y donde sugieren que los anteriores comisionados podrían seguir en el organismo, hasta que se definan los nuevos nombramientos.

Peralta explicó que ese oficio fue en respuesta a otro enviado de manera irregular por la Secretaria Ejecutiva del INFODF, Ana Lía de Fátima García García, donde solicita opinión sobre si es viable que el Instituto ejerza su función administrativa con los cuatro comisionados, que concluyeron sus cargos en abril.

El documento se basa en el artículo 18 transitorio de la Ley local, de Transparencia local, que señala que mientras sean nombrados los nuevos comisionados, continuarán en funciones los comisionados del anterior Instituto.

Aquí parte de la respuesta enviada por la Consejería Jurídica de la CDMX

Sin embargo, Elsa Bibiana apuntó que esta consideración se refiere a que deben continuar los que tengan nombramiento vigente, no de los que ya fenecieron como es el caso de los cuatro ex comisionados.

La comisionada explicó que el oficio enviado por la Consejería capitalina sugiere que pudieran permanecer y con base en eso el presidente de la Comisión de Gobierno, Leonel Luna, emite también su opinión y dice que considera que deberían continuar, "pero eso no es un nombramiento, ni una ratificación, porque el presidente de la comisión no tiene facultades para ese tema".

El oficio enviado por el presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF:

Tras la respuesta de la Consejería Jurídica y de la Comisión de Gobierno, el contralor del INFO, notificó a los ex comisionados y se presentaron Luis Fernando Sánchez Nava, y David Mondragón, para exigir su restitución.

"No tengo oposición ni impedimento para con ellos, no hay nada personal, solo que no he sido legalmente notificada de que ellos puedan seguir fungiendo, y eso puede implicar responsabilidades administrativas y hasta penales.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



"Si ellos son designados más adelante en el proceso en el que están inscritos o les ratifica la Asamblea, aquí están los espacios, siempre y cuando se cumplan las formalidades legales, pero lo que están haciendo es contrario a la normatividad".

http://elanden.mx/item-Hay-intromision-del-GCDMX-y-Asamblea-en-el-INFODF--asegura-comisionada201815541

ERNESTO SÁNCHEZ RODRÍGUEZ REPROBÓ LA ACTITUD CON LA QUE SE HA CONDUCIDO MORENA PORTAL EL BIG DATA;16/05/18

Ernesto Sánchez Rodríguez, aspirante a legislador federal por Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, reprobó la actitud con la que el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se ha conducido hacia los vecinos con la finalidad de imponer su agenda y ganar popularidad en estas delegaciones.

Te sugerimos: Rechaza SSPCDMX existencia de nuevo contrato de fotomultas

Durante su visita a la región de El Gavillero, el candidato de la coalición Por CDMX al Frente, aprovechó para invitar a los simpatizantes de Morena que estén inconformes con sus candidatos en Magdalena Contreras y Álvaro Obregón a sumarse al proyecto del partido que representa.

"Y que lo hagan sin miedo; en el Frente cabemos todos quienes en verdad buscamos respeto y trabajar bien para sacar a la Ciudad de México al frente", expresó.

Te sugerimos: Ismael Figueroa obliga a bomberos a hacer actividades proselitistas

También compartió sus propuestas en materia de rescate al medio ambiente, mencionando que buscará la conservación de áreas verdes de El Gavillero.

Montando a caballo, el candidato recorrió diversas calles de la localidad acompañado de su suplente, Jesús Alamilla, así como de militantes y simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano.

https://elbigdata.mx/2018/05/ernesto-sanchez-rodriguez-reprobo-la-actitud-con-la-gue-se-ha-conducido-morena/

ESPERANDO A EBRARD PORTAL EL ANDÉN;16/05/18

La crítica con el regreso del PRI. EPN tiene la culpa. @monerojergeEl Andén Etiquetas: Cartón Marcelo Ebrard Línea 12 **Asamblea Legislativa** Etiquetas: Cartón Marcelo Ebrard Línea 12 Asamblea ...

http://elanden.mx/item-Esperando-a-Ebrard201724832

RENUNCIA AMALIA GARCÍA A LA SECRETARIA DEL TRABAJO NOTICIAS DEL DF;16/05/18

RENUNCIA AMALIA GARCÍA A LA SECRETARIA DEL TRABAJO

La ahora ex secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México, Amalia García, presentó su renuncia este martes al cargo que desempeñó desde 2015.

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva confirmó la noticia, asimismo, dijo que quien ocupará dicho puesto es Claudia Luengas Escudero, ex directora General del Registro Civil.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Claudia Luegas también se desempeñó como directora General Jurídica y de Estudios Legislativos, entre sus funciones estaban los temas jurídicos que se entrelazan con la **Asamblea Legislativa** y los anuncios que se publican en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México.

Por el momento se desconoce cuál será la responsabilidad de Amalia García, quien fungió como expresidenta del PRD y gobernadora de Zacatecas en el periodo comprendido de 2004 a 2010.

https://noticiasdeldf.com/nota-ciudad-renuncia-amalia-garcia-a-la-secretaria-del-trabajo201815513

BARRALES TRANSÓ CON BECAS PORTAL DIARIO BASTA;16/05/18

El trabajo legislativo no todas las veces es solemne, cordial o de privilegios. Para el vocero de la candidata de Morena al Gobierno de la CDMX y coordinador de su partido en la ALDF, **César Arnulfo Cravioto** –dice en entrevista- ha sido un camino duro de atravesar por ser un líder de oposición durante la legislatura que termina este año, en medio de una elección en la que el partido que gobierna la capital del país formó una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano para competir contra los candidatos de Morena y del PRI.

Y es que, explica **Cravioto**, se aliaron porque son iguales: "Los candidatos del Frente tienen señalamientos de corrupción y enriquecimiento ilícito, tanto Ricardo Anaya con la compra ilegal de una nave industrial, como Alejandra Barrales con el Fideicomiso de las becas que desapareció y ahora es muy difícil de rastrear, tal vez utilizó los recursos para su departamento de Miami".

¿A qué se refiere el controversial militante morenista? Se trata del Fideicomiso Fondo de Apoyo a la Educación y el Empleo de los y las jóvenes del DF (FIJOV). Fue una propuesta de la pasada legislatura (publicada en la Gaceta Oficial en 2010), a través de la cual se destinaron 150 millones de pesos para su operación y cuyo destino era apoyar a jóvenes que se quedaran sin un lugar en las escuelas del sector público, a nivel medio superior y superior, así como capacitarlos para el empleo.

En el Día del Maestro, la candidata de la coalición "Por la CDMX al Frente", Alejandra Barrales Magdaleno, a través de su cuenta de Twitter publicó un video en el que señala que hay tres aspectos que el país y la Ciudad requieren para salir adelante: educación, educación y educación.

Lo anterior, manifiesta **Cravioto Romero**, contrasta con la averiguación previa FAE/T2/00240/1307 que en su calidad de presidente de la Comisión de Gobierno de la VI Legislatura de la **ALDF**, Manuel Granados, presentó en julio de 2013 ante la Procuraduría General de la República (PGR) por "hechos posiblemente constitutivos de delito, contra quien o quienes resulten responsables por irregularidades en el manejo de recursos del FIJOV".

"En su momento lo denunció Granados, y ahora apoya a Barrales, quien es su candidata", agrega el legislador.

En noviembre de 2013, durante la cuarta sesión extraordinaria del Comité de Transparencia de la ALDF, se aprobó "la clasificación de información de acceso restringido en su modalidad de reservada de la denuncia de hechos que presentó a la Asamblea".

Asimismo, en julio de 2014, la Contraloría General del Gobierno local declaró concluida la auditoría F/09/13-2013 realizada el Comité Técnico del FIJOV, "con todas las recomendaciones realizadas atendidas".

Valdría la pena preguntarle a la propia Auditoría Superior de la Federación, afirma Cravito y expresa que debería de preocuparles la aclaración de este caso a los que hoy son candidatos del Frente.

2013 en julio de este año, Granados presentó ante la PGR la denuncia por estos hechos

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



EN LAS ENTRAÑAS DEL FIJOV

Conocido como beca-gate, el presunto fraude involucra a Barrales, quien era la presidenta del Fideicomiso que fue descubierto por el entonces diputado local del PRD, Manuel Granados Covarrubias. El plan era becar a 45 mil jóvenes y después de dos años, solo 2 mil 700 las habían recibido; el resto de recursos (250 mdp) desapareció.

http://diariobasta.com/2018/05/15/barrales-transo-con-becas/

PESE A INFODF INCOMPLETO, ACCESO A INFORMACIÓN ESTÁ GARANTIZADO PORTAL LA SILLA ROTA;16/05/18

... designación de los cuatro comisionados del Instituto afecte los derechos de acceso a la información de los capitalinos. Critican que ALDF deje acéfalo al InfoDF; ven 'golpe de estado' "De alguna manera sí existen otros mecanismos para garantizar el derecho, y evitar...

https://lasillarota.com/infodf-comisionados-bibiana-peralta-acceso-informacion/222705

UN ECOCIDO, LA CONSTRUCCIÓN DE UN COMPLEJO HABITACIONAL EN EL DESIERTO DE LOS LEONES PORTAL NEWS MÉXICO:16/05/18

El grupo parlamentario de Morena en la **Asamblea Legislativa** exhortó a la Secretaría del Medio Ambiente local a informar sobre los permisos, medidas de mitigación y autorización concedidos en torno del complejo inmobiliario ubicado en Camino al Desierto de los Leones 5547, colonia Alcantarilla, en Álvaro Obregón.

Mediante un punto de acuerdo, el diputado de Morena José Alfonso Suárez del Real solicitó a la referida dependencia que en un plazo máximo de 15 días brinde información relativa a las medidas destinadas a salvaguardar el derecho a un medio ambiente sano para los vecinos de la zona.

El legislador explicó que de acuerdo con el documento con el folio SEDEMA/DGRA/DEIA/001962/2017, se prohíbe a la empresa Etalfi, SA realizar cualquier construcción en dicha área protegida, así como en la zona federal. Además, lamentó que la Sedema haya autorizado el derribo de 113 de 515 árboles qué hay en el predio, entre ellos doce fresnos, diez cedros blancos, seis robles sedosos, cinco pinos y tres encinos.

Suárez del Real recordó, al respecto, que el pasado 12 de abril un periódico de circulación nacional dio a conocer que la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México avaló la construcción del complejo inmobiliario de 233 departamentos de lujo, en tres torres, en la calzada Camino al Desierto de los Leones 5547. Y aseguró que parte del predio se encuentra en un área de valor ambiental.

De acuerdo con un estudio de impacto ambiental realizado por la Dirección General de Regulación Ambiental, subrayó el legislador, de los más de 11 mil 364 metros cuadrados del terreno que colinda con la Barranca de Guadalupe, poco más de 2 mil 564 corresponden al área de valor ambiental, mientras otros 155 metros cuadrados se localizan en zona federal.

Además, dijo **Suárez del Real**, el predio se encuentra a 160 metros de una zona minada detectada por las autoridades de la demarcación.

El diputado agregó que el proyecto consta de tres torres de siete, nueve y once niveles, en los cuales se construyen 233 departamentos de lujo, así como seis sótanos, de los cuales cuatro son para estacionamientos con capacidad para 499 automóviles, uno para la instalación de una cisterna con capacidad para 653 metros cúbicos de agua con un volumen de reserva para dos días, y otro para vivienda.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Ante el cúmulo de anomalías, es inaceptable que las autoridades se hayan limitado a sancionar a la empresa constructora con una compensación económica de poco más de 5 millones 417 mil pesos, de los cuales 4 millones se destinarían a la creación de un sistema de riego para el vivero Nezahualcóyotl, ubicado en la colonia Ciénega Grande, en la delegación Xochimilco, mientras el resto se depositaría en el fideicomiso del Fondo Ambiental Público de la ciudad, concluyó **Suárez del Real**.

http://newsmexico.com.mx/mynews/16my18ecocidio.html

PLANTEAN RECONSTRUIR PRIMEROS INMUEBLES CON RECURSOS A FONDO PERDIDO PORTAL EL INFORMANTE;16/05/18

El presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna**, propuso a la Comisión para la Reconstrucción que las obras de un primer paquete de 19 inmuebles afectados por el...

https://www.informate.com.mx/index.php/mexico/informacion-general/39-megalopolis/371497-plantean-reconstruir-primeros-inmuebles-con-recursos-a-fondo-perdido.html

PLANTEAN RECONSTRUIR PRIMEROS INMUEBLES ... PORTAL EL INFORMANTE.COM.MX;16/05/18

El presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Leonel Luna, propuso a la Comisión para la Reconstrucción que las obras de un primer paquete de 19 inmuebles afectados por el...

https://www.informate.com.mx/index.php/mexico/informacion-general/39-megalopolis/371497-plantean-reconstruir-primeros-inmuebles-con-recursos-a-fondo-perdido.html

LLAMA ALDF A REFORZAR LA PREVENCIÓN EN C... PORTAL EL INFORMANTE.COM.

La Presidenta de la Comisión de Protección Civil de la **Asamblea Legislativa**, (ALDF), **Janet Hernández Sotelo**, llamó a reforzar medidas de prevención ante la temporada de huracanes que inició este martes por...

https://www.informate.com.mx/index.php/mexico/informacion-general/39-megalopolis/371375-llama-aldf-a-reforzar-la-prevencion-en-cdmx-por-inicio-de-temporada-de-huracanes.html

MARGARITA ZAVALA RENUNCIA A LA CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA PORTAL EL BIG DATA;16/05/18

Margarita Zavala, candidata independiente a la Presidencia de la República, renunció a sus aspiraciones políticas y se baja de la contienda electoral.

El anuncio lo hizo durante la grabación del programa Tercer Grado, el cual se transmitirá este miércoles por el canal principal de Televisa.

En breve más información

https://elbigdata.mx/2018/05/margarita-zavala-renuncia-a-la-candidatura-a-la-presidencia-de-la-republica/

CON LA VARA A BUENA ALTURA - MARIELENA HOYO BASTIEN PORTAL CKA MÉXICO;16/05/18

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Entre las ofertas de campaña que los candidatos a la Jefatura de Gobierno-CDMX han asumido como compromisos respecto al tema animales no humanos, destacan particularmente tres de Alejandra Barrales: la creación de una escuela para educar responsabilidad en quienes tienen fauna bajo su custodia; la propuesta de una consulta para determinar la prohibición de las "corridas de toros" en la capital mexicana y, su rebase de la frontera de lo doméstico para entrarle de lleno a otro complejo, controvertido y oscuro tema como son los zoológicos capitalinos, dejando clara su intención de reconvertirlos para dignificar la vida de sus huéspedes eternos, e incluso citando la posibilidad de trasladar a "santuarios" (nacionales e internacionales) a determinados individuos de especies en peligro de extinción.

Lo anterior, of course, suena ideal y realmente es afanosamente indispensable, sólo que...

¿Entenderá la postulante el real alcance económico y de otras índoles que le significará cumplir, y más allá, conocerá que hay leyes que lamentablemente en algunos casos le impedirán consumar su sana pretensión?, y...

Ya que que estoy en EL TEMA zoológicos capitalinos, me permito sugerir que así como sus directivos aprovechan cuanta oportunidad tienen para disimular sus fallas "presumiendo" los mismos dizque programas de conservación —que ¡OJO!, los cuestiono partiendo de que exclusivamente cumplen el de lobos mexicanos y el de cóndores de California, al tratarse de compromisos binacionales, más no el correspondiente a teporingos y menos el de los ajolotes— asimismo y con la misma enjundia nos explicarán lo que entienden por "conservación", y tras ello nos esclarecieran los múltiples escapes de animales (confesados de parte 7 al año en promedio, y la mayor parte aves) donde el Zoológico de Chapultepec se lleva las palmas. Y no tanto porque sean hechos imposibles puesto que se trata de seres vivos con capacidad de decidir, sino porque no se entiende que ni por conveniencia reporten masivamente los sucesos para ver si alguien reporta o detecta a los huidos, y también porque su desaparición simplemente queda consignada bajo el estatus de NO RECUPERADOS. ¿Sin mayor responsabilidad administrativa?

Me quedo harto sacada de onda y -preocupada, puesto que entre las fugas más recientes están una guacamaya verde y un loro cabeza blanca que debieron encontrarse vivos o muertos, de haberse seguido un protocolo para su ubicación y rescate. También se documenta la desaparición de un mapache y la de un zorrillo moteado, sumando los últimos 5 años y entre las 3 instalaciones 34 escapes y ningún animal recobrado. Pienso entonces en torpeza, carencia de formulismos, fauna depredadora sin control eficiente o... en hurtos, porque algunos especímenes desertaron en grupo y NADIE los vio. Ajá, pero...

Regresándome al tema que provocó el título de la presente colaboración y sacando los zoológicos del paquete, porque nunca terminé de entenderme al respecto con el Dr. Mancera, quien gane LA posición buscada tendrá la vara muy alta porque sin duda y en el tema animales domésticos, el hitazo fue la creación del primer Hospital Veterinario Público al que sólo habría de afinársele un argumento... quizás sólo uno, y replicarlo, o al menos cumplir con lo que la Ley de Salud local mandata respecto a las hasta ahora inexistentes Clínicas Veterinarias Delegacionales.

En fauna silvestre el paradigma se lo llevó el más reciente decreto por el que se prohíbe el uso (y abuso) de cualquier especie de mamífero marino, no sólo en espectáculos sino hasta para el fraude que son las "delfinoterapias". ¡Bien por la **ALDF** y por COMARINO!, y es que...

Pese a que mi estimado Manuel Granados, en su calidad de Consejero Jurídico consideró el asunto fuera de competencia, resultó que la presente administración lo asumió y de inmediato publicó en la Gaceta Oficial, que da tiempo suficiente para que los únicos delfines y los lobos marinos ubicados en CDMX (Six Flags), propiedad de Discovery, y que todavía eran utilizados para "actuar", sean reubicados en instalaciones con agua marina y mucho mejores condiciones ambientales. Conoceremos de esa forma el grado de conciencia de la empresa, así como también el del compromiso de la Jefa Ale contra la tauromaquia, gobernada por tres de las familias más ricas e influyentes del país. En esto no pinta Mikel Arriola, dado que en su primera juventud... ¡ah, jijos!... pretendió ser "matador".

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



http://cka.com.mx/con-la-vara-a-buena-altura-marielena-hoyo-bastien.html?utm source=feedburner&utm medium=feed&utm campaign=Feed%3A+noticias-de-hoy+%28Noticias+de+Hoy+en+M%C3%A9xico%29

CANDIDATOS A LA CDMX LLEGAN AL SEGUNDO DEBATE ENFRENTADOS Y CON NUEVOS NÚMEROS 21 / 48 LOGOTIPO DE ADN POLÍTICO PORTAL MSN NOTICIAS:16/05/18

Un grupo de personas se protege del sol en la sombra del asta bandera en el Zócalo capitalino. Foto archivo: Cuartoscuro Persisten temperaturas de hasta 45 grados en el país.

se verán las caras por segunda ocasión en el debate de este miércoles.: Los candidatos en la CDMX© Cuartoscuro/ADNPolítico Los candidatos en la CDMX.

Los siete candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México sostendrán este miércoles su segundo debate rumbo a las elecciones del 1 de julio, al cual llegan entre peleas por demarcaciones, adhesiones de militantes que no son de su partido y nuevos números en las encuestas.

A casi un mes del primer encuentro realizado el pasado 18 de abril, estos son los cambios en las campañas de los contendientes que aspiran a gobernar los más de 7 millones de ciudadanos que hay en la capital mexicana.

Apoyo

Claudia Sheinbaum, candidata a jefa de gobierno por Morena, y la diputada local y ex priista Dunia Ludlow, anunciaron que la legisladora participará en el proyecto político.(Foto: Cuartoscuro)

Apoyo© Proporcionado por Expansión S.A. de C.V. Apoyo

Las adhesiones

Después de separarse del PRI, la legisladora **Dunia Ludlow** se unió al proyecto de Sheinbaum. Desde meses atrás, la legisladora coincidía en los proyectos que impulsaba Morena desde la **ALDF**. Sin embargo, la unión se materializó después de que la legisladora reconociera que Claudia se había acercado a ella. La candidata morenista ha dicho que con esta adhesión no hay ni por asomo un acercamiento al PRI.

Otros que se unieron a Sheinbaum fueron los integrantes de la Unión de Colonias Populares, organización encabezada por el experredista Gilberto Instiga, quien desde hace meses –desde el sol azteca– apoya la candidatura presidencial de Andrés Manuel López Obrador. Esta organización está conformada por transportistas de Tláhuac, Xochimilco, Coyoacán, Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

En tanto, Barrales sumó a exmorenistas, como el expresidente de ese partido en Azcapotzalco, Isaho Briones, y el diputado local Jesús Briones Monzón. Ambos renunciaron al partido que abandera a Sheinbaum por "opacidad en sus procesos".

La pelea territorial

Uno de los principales conflictos en la contienda por la CDMX es la pelea por espacios. En las demarcaciones lideradas por el Frente integrado por el PRD y PAN, Morena ha tenido problemas para realizar sus eventos. Es el caso de las delegaciones Álvaro Obregón, Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztapalapa e Iztacalco.

La semana pasada, la candidata de Morena tuvo que modificar su agenda en un recorrido por las colonias de Álvaro Obregón luego de que perredistas le gritaran "¡fuera, fuera!" y "¡asesina, asesina!".

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



En Gustavo A. Madero, Morena acusó de boicotear los eventos de Sheinbaum con amenazas de violencia. El partido afirmó que en abril la candidata de la coalición "Juntos haremos historia" no pudo realizar un mitin en la colonia Progreso Nacional.

Hasta las propuestas se pelean

Otra de las confrontaciones que se han dado durante la campaña es por la maternidad y paternidad de las propuestas. Barrales ha acusado al PRI y a Morena de copiarle sus promesas sobre apoyos a jefas de familia y la instalación de estancias infantiles. Además que ha asegurado que la morenista es incompetente para gobernar, pues dijo que durante su gestión como delegada de Tlalpan no tuvo capacidad para enfrentar los sucedido por el sismo del 19 de septiembre.

Aunque la mayoría de las críticas son contra Sheinbaum, la morenista no responde a ellas. Arriola ha señalado a la ex delegada de Tlalpa como la representante del "narcoestado" en la CDMX. Ello en referencia a que su coalición Juntos Haremos Historia impulsa como candidato a Rigoberto Salgado, a quien se le relacionó con el narcotraficante Felipe de Jesús Pérez "El Ojos".

El crecimiento de Mikel

Después del debate del 18 de abril, quien se ha posicionado más es Mikel Arriola. Una encuesta de Massive Caller situó al priista en el segundo lugar de las preferencias electorales y relegó a Alejandra Barrales al tercer sitio.

En esta encuesta del primero del 1 de mayo, el candidato tricolor cuenta con un 20.02% de las preferencias; en tanto, la perredistas obtuvo 18.81 %. Sin embargo, ambos están lejos de Sheinbaum, quien registró un 39.34% en la intención de voto.

En una encuesta publicada el martes en el Financiero, Arriola registró un repunte de seis puntos porcentuales en la preferencia de voto al pasar de un 14% registrado en febrero a un 20% en mayo. En tanto, la candidata de la coalición Por México al Frente se mantiene en segundo lugar con 26%, cuando hace tres meses tenía 27. Sheinbaum sigue en la cima con un 47% de los apoyos.

En otras encuestas también se ha manifestado el crecimiento de Arriola como en la de México Elige de SDP Noticias, la cual destaca que 23.2 % de los encuestados votarían por el priista, por encima de un 10.1 % a favor de Barrales.

Los otros candidatos se rezagan

Mientras, los candidatos Purificación Carpinteyro, de Nueva Alianza; Marcó Rascón, del Humanista, y Lorena Osornio, independiente, son quienes menos eventos registran en el último mes de campañas.

Entre los eventos que destacan, está el que realizó Rascón en el Monumento a la Revolución. El candidato del Humanista realizó un encuentro de lucha libre entre Superbarrio y Batman, en el que aludió a la contienda electoral. Al INE lo puso como el referí de la pelea.

Uno de los encuentros de Carpinteyro fue el que hizo el martes con padres de los niños que murieron en el Colegio Rébsamen después del sismo del 19 de septiembre. Purificación se comprometió a buscar justicia a los familiares de las víctimas.

Más información en MSN:

Actividades de los candidatos a jefatura de gobierno de la CDMX (Video de Excélsior)

https://www.msn.com/es-mx/noticias/elecciones/candidatos-a-la-cdmx-llegan-al-segundo-debate-enfrentados-y-con-nuevos-n%C3%BAmeros/ar-AAxm82r?li=AAggpOd

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



MIKEL ACUSA A PRD Y MORENA DE AUMENTAR CONSUMO DE MARIGUANA, ¿ES CIERTO? 4 TÍN GUERRERO:16/05/18

A+ Lugar: Spot publicitario para campaña a la jefatura de gobierno Autor: Mikel Arriola Calificación: Falso El candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Mikel Arriola, asegura en un spot que: el caso de un joven de 16 años que supuestamente fumaba mariguana y luego se pasó a otras drogas "es culpa de Morena y PRD, por querer legalizar la mota". Sin embargo, no hay datos que prueben que hay una relación entre estos dos partidos y el aumento en el consumo de drogas.

Primero, habría que decir que en efecto el consumo de mariguana ha aumentado, pero no sólo en Ciudad de México (CDMX), sino en todo el país. CDMX ni siquiera encabeza el ranking: se encuentra en la posición 16 de porcentaje de población consumidora de mariguana, según la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas, Alcohol y Tabaco 2016-2017 realizada por la Secretaría de Salud federal. Incluso, en Ciudad de México, entre 2008 y 2016, los jóvenes entre 12 y 17 años fueron el grupo de edad con menor aumento en el consumo de dicha sustancia, de acuerdo con la misma encuesta, pues aumentó únicamente 1.7 por ciento, mientras que en la población de 18 a 34 años el incremento fue de 68.8 por ciento y entre adultos de 34 y 65 años fue de 6.6 por ciento.

La misma encuesta muestra que, entre 2008 y 2016, el consumo de mariguana en CDMX aumentó 37.9 por ciento, en la población de todas las edades, mientras que a nivel nacional el crecimiento fue de 104.8 por ciento. Cofepris y Arriola autorizaron consumo Paradójicamente, en 2015, cuando Arriola era titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), esta dependencia emitió cuatro autorizaciones para el uso recreativo de la mariguana, en cumplimiento a la sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Dichas autorizaciones permiten a los cuatro ciudadanos sembrar, cultivar, cosechar, preparar, poseer, transportar y consumir con fines recreativos.

La reforma a la Ley General de Salud de 2016 permitió el uso medicinal del cannabis y derivados, la despenalización de la siembra de mariguana que cuente con los requisitos de regulación sanitaria, la comercialización, exportación o importación de productos industriales con una concentración máxima de uno por ciento de THC y la eliminación de la nabilona y el cáñamo como sustancias que generan un problema grave para la salud pública. Mientras que en Ciudad de México, la **Asamblea Constituyente** aprobó, en enero de 2017, incluir en la Constitución local el uso medicinal y terapéutico de la mariguana.

La iniciativa fue propuesta por los legisladores de Movimiento Ciudadano Alejandro Chanona Burguete y de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Elvira Daniel Kabbaz Zaga. La entrada en vigor de la reforma estuvo condicionada a la aprobación de la legislación federal en la Cámara de Diputados -la cual fue aprobada en abril de 2017-. Según comentó Zamudio, dicha aprobación ha sido el único avance en materia de legislación de la mariguana en Ciudad de México. Zamudio sostuvo que Ciudad de México debe acatarse a la Ley Federal de Salud, aún si el uso medicinal y terapéutico de la mariguana no estuviera incluido en la Constitución local, por lo que la especificación no era necesaria. Las leyes de drogas son federales y la Ciudad no tiene facultades para hacer cambios sin que se realicen antes en el nivel federal.

El texto original de este artículo fue publicado por la Agencia Quadratín en la siguiente dirección: https://guerrero.quadratin.com.mx/mikel-acusa-a-prd-y-morena-de-aumentar-consumo-de-mariguana-es-cierto/

Este contenido se encuentra protegido por la ley. Si lo cita, por favor mencione la fuente y haga un enlace a la nota original de donde usted lo ha tomado. Agencia Quadratín. Todos los Derechos Reservados © 2016.

https://guerrero.quadratin.com.mx/mikel-acusa-a-prd-y-morena-de-aumentar-consumo-de-mariguana-es-cierto/

INVESTIGAN A AVELINO MÉNDEZ POR COHECHO EN XOCHIMILCO PORTAL EL BIG DATA;16/05/18

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Avelino Méndez, jefe delegacional en Xochimilco, y su subdirector de Centros y Módulos deportivos, Antonio Toledo, son investigados por la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX) por los presuntos delitos de peculado, cohecho y enriquecimiento ilícito.

De acuerdo con el periodista Joel Ruiz, la dependencia capitalina tiene abierta la carpeta de investigación CI-DXH-2/UI-1S/D/01191/04-2018.

Te sugerimos: [VIDEO] Abuchean a Avelino Méndez durante visita de AMLO en Xochimilco

La denuncia penal la habría presentado el empresario Isaac Hernández Valdez, quién dijo que para tener derecho a utilizar un campo de futbol de la Unidad Deportiva Xochimilco, tuvo que hacer diversos depósitos a una cuenta personal en el banco Banamex.

"En la denuncia, refiere que desde 2016 hizo pagos y depósitos por el uso del campo del futbol, pero que fue Antonio Toledo Castañón quien le solicitó que depositara mensualmente 9 mil pesos a las cuentas 4766840492188292 y 5256781940771293 de Banamex, de Guadalupe Ramos Sotelo".

El empresario mostró siempre disposición a lo que le pedían las autoridades delegacionales, además de que intentó firmar un convenio con la delegación, pero este nunca se concretó porque sólo faltaba la firma del delegado.

Te sugerimos: [VIDEO] Por ineficiente corren a Avelino Mendez de San Gregorio Atlapulco

Hernández Valdez decidió evidenciar esta situación, cuando le pidieron que además del pago mensual por el uso de las canchas, debía aportar para la campaña de José Carlos Acosta Ruiz, candidato de Morena a la alcaldía de Xochimilco.

https://elbigdata.mx/2018/05/investigan-a-avelino-mendez-por-cohecho-en-xochimilco/

VA BARRALES POR NUEVO CHAPULTEPEC Y NUEVA CIUDAD UNIVERSITARIA EN TERRENOS DEL AICM PORTAL URBEPOLITICA;16/05/16

Alejandra Barrales, candidata a la Jefatura de Gobierno, presentó el proyecto "La Nueva CDMX" que busca "transformar un viejo aeropuerto en el nuevo pulmón de la Ciudad de México".

En las inmediaciones del AICM, la abanderada de la coalición "Por la CDMX al Frente" planteó que las 746 hectáreas que dejará vacantes el actual aeropuerto serán utilizadas para devolverle la vocación lacustre a la capital y habilitar un nuevo espacio universitario.

Destacó que hoy no hay ciudad en el mundo que cuente con una reserva territorial tan importante.

"Es la oportunidad que tiene la CDMX de no colapsar", aseguró.

Acompañada por los candidatos y candidatas a las alcaldías de Iztapalapa, Iztacalco, GAM, Venustiano Carranza y Tláhuac; la candidata del PRD, PAN y MC dijo que en su gobierno, la zona oriente no será más "el problema" sino el polo de desarrollo económico de la capital.

Subrayó que "La Nueva CDMX" aprovechará la reubicación del aeropuerto para mejorar la movilidad urbana y apostar a proyectos de captación, infiltración y tratamiento de agua al convertir los terrenos del AICM en un nuevo pulmón.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



Abundó que se aprovechará también la infraestructura ya existente al convertir la actual terminal 1 en la base del desarrollo económico

"Hacer que las empresas y las grandes inversiones vengan a esta zona a traer empleo, innovación y tecnología", acotó.

La propuesta para la terminal 2 es ubicar ahí Ciudad Universitaria II, un amplio espacio educativo para el que se buscará contar con el respaldo de la UNAM y el Politécnico.

Barrales añadió que la infraestructura de la actual zona de hangares se destinaría a áreas deportivas y de promoción cultural.

La candidata sostuvo que la apuesta es enriquecer este gran proyecto con la participación ciudadana por lo que se realizarán foros con especialistas y sociedad civil.

En la presentación estuvieron presentes los candidatos a las alcaldías de Iztapalapa, Karen Quiroga; de GAM, **Nora Arias**; de Venustiano Carranza, Julio César Moreno; de Xochimilco, Ana Julia Hernández; de Tláhuac, Marco Polo Carballo y de Iztacalco, **Elizabeth Mateos.**

Asimismo, sus voceros de campaña Xóchitl Gálvez, Ricardo Pascoe, Laura Ballesteros y Raúl Flores.

http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=ciudad&ide=2058

CON MIKEL ARRIOLA TERRENOS DEL AICM SERÁN OCUPADOS POR UNA UNIVERSIDAD, PRESA PLUVIAL Y PARQUE ECOLÓGICO: DIP JANET HERNÁNDEZ PORTAL URBEPOLITICA;16/05/18

La Diputada Ciudadana, **Janet Hernández Sotelo**, sostuvo que con el triunfo del candidato del PRI el próximo 1 de Julio, se creará un gran "Pulmón" Ambiental, donde estarán un Parque Ecológico, una Presa Pluvial y una Universidad en los terrenos del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) que se desocuparán en 2020.

La asambleísta dijo que estos proyectos harán sustentable el Plan Hídrico de la capital del país y ayudará a mejorar el medio ambiente que actualmente contamina a la Ciudad, además, la Universidad proporcionaría oportunidades de estudio a los habitantes de la Ciudad de México.

Hernández Sotelo destacó que este lugar ecológico contribuiría a mitigar los efectos negativos del Cambio Climático y amortiguar las emisiones de contaminantes al Medio Ambiente en la capital ya que se convertiría en un "gran pulmón" sustentable que ayudaría a respirar a la CDMX.

La asambleísta destacó que coincide con la propuesta que impulsa Mikel Arriola respecto al uso de las 710 hectáreas de los terrenos que actualmente ocupa el AICM, una vez que entre en funcionamiento el nuevo aeropuerto de la CDMX en 2020, para que estos predios sean destinados a la construcción de un gran parque ecológico público.

Este nuevo parque ecológico sería parte, junto a la Alameda Oriente, el Deportivo Oceanía, el Conjunto de ASA (Aeropuertos y Servicios Auxiliares) y el Bosque de San Juan de Aragón de un "Pulmón" Ecológico aproximado de mil 300 hectáreas que ayudaría al medio ambiente capitalino.

Un gran parque, dijo, que pueda compensar el daño causado a los habitantes de la Ciudad de México -en particular a las delegaciones limítrofes de esa zona como Venustiano Carranza, Iztapalapa, GAM e Iztacalco-principalmente por contaminación, ruido y tráfico que ha generado la existencia y funcionamiento durante los casi 90 años en que ha estado activo el AICM.

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



La legisladora sostuvo que el parque ecológico sería un espacio verde que se convertiría en un lugar recreativo, en el cual convivan las familias y hagan ejercicio; que además cuente con una gran presa recolectora de agua pluvial, la cual sometida a un proceso básico de potabilización puedan utilizar los vecinos de las colonias aledañas.

Explicó que las grandes cantidades de agua que se precipitan en la CDMX cada año, puedan ser captadas y dirigidas hacía una presa donde se almacenarían miles de metros cúbicos del agua de lluvia.

Además, se convertiría en un ahorro sustancial del vital líquido que se distribuye diariamente a la CDMX, aseguró **Janet Hernández.** "Todo esto como parte de las medidas para reparar las condiciones de desigualdad y empobrecimiento de la zona, generada por este aeropuerto", acotó.

Destacó que la Presa Pluvial que recolectaría grandes cantidades de agua, una vez tratada para potabilizarla, podría hacer sustentable el plan hídrico de la Ciudad de México, por lo que subrayó que es un "gran proyecto" en beneficio de la capital del país.

Dijo que en ese espació se puede construir una Universidad que ofrezca oportunidad a jóvenes. Una Universidad que daría mejores oportunidades profesionales al Oriente de la Capital del país "en momentos que hay que impulsar la educación superior", acotó

En 1928, inició el funcionamiento del Puerto Aéreo Central de la Ciudad de México, su construcción se efectuó en 710 hectáreas aledañas al pueblo del Peñón de los Baños, delegación Venustiano Carranza.

Hay que recordar que actualmente el AICM, tan solo en el año 2014, atendió a 34 millones 255 mil 734 pasajeros en tanto el siguiente año 2015, atendió a 38 millones 433 mil 078 pasajeros, lo que provoca un gran impacto ambiental por su funcionamiento.

http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=ciudad&ide=2057

REVISIÓN EXHAUSTIVA A LOS RECURSOS DE LA RECONSTRUCCIÓN APROBADOS POR LA ALDF PORTAL URBEPOLITICA;18/05/18

El diputado **Leonel Luna**, presidente de la Comisión de Gobierno, solicitará a la Auditoría Superior de la Ciudad de México, que es el órgano técnico de fiscalización que goza de autonomía propia; así como a la Contraloría General de la Ciudad de México, la Contraloría interna de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal y a un despacho de auditoría externa (Deloitte), revisen la actuación del órgano legislativo para que no haya dudas respecto a los recursos destinados a la reconstrucción, tanto en su proceder como en la aplicación de los mismos por las dependencias del Gobierno de la Ciudad.

Aseguró que la ALDF no ha intervenido en la definición de las acciones y monto de recursos de la reconstrucción ya que ello corresponde a la Comisión de Reconstrucción

Además solicitará que las conclusiones estén listas en un plazo no mayor a 10 días hábiles y sean dadas a conocer públicamente.

Leonel Luna adelantó que invitará a los interesados, para que se reúna con el grupo de trabajo y analicen las conclusiones.

Reiteró, una vez más, que la ALDF ha actuado con transparencia y de acuerdo a lo que establece la Ley Orgánica de este órgano legislativo y el Estatuto de Gobierno.

http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=aldf&ide=5100

Seguimiento Informativo

miércoles, 16 de mayo de 2018



ALDF LANZA LLAMADO A REFORZAR LA PREVENCIÓN EN LA CDMX ANTE INICIO DE TEMPORADA DE HURACANES PORTAL URBEPOLITICA;16/05/18

La Presidenta de la Comisión de Protección Civil de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), **Janet Hernández Sotelo**, lanzó un llamado a las autoridades y la población en general a fin de reforzar medidas de prevención ante la temporada de huracanes que inició este martes por el lado del Pacifico, mientras que por el lado del océano Atlántico comienza el 1 de junio.

La legisladora local indicó que para la Cuenca del Pacífico Oriental no se han emitido pronósticos, sin embargo, el promedio histórico es de 15 ciclones tropicales, ocho categoría de huracán y entre tres y cuatro de categoría mayor.

La asambleísta advirtió que de los fenómenos que podrían presentarse en este 2018 algunos de estos podrían alcanzar categoría mayor de intensidad en la escala de Saffir-Simpson de acuerdo a autoridades de prevención internacionales.

Externo que "se debe estar atentos y reforzar las medidas de seguridad en estos tiempos, ya que no está de más cuidar la integridad de la vida y de las propiedades de la población", por ello dijo que es relevante que las familias tengan su protocolo de protección civil a la mano.

"No se debe caer en la confianza, pero si reforzar las medidas preventivas" ante posibles desastres naturales que pudieran llegar a afectar a la población, por lo que se pronunció a favor de intensificar las medidas preventivas.

"No podemos confiarnos, la Prevención Salva Vidas y es trabajo de autoridades capitalinas y legislativas el controlar las medidas preventivas para que se avisen a tiempo a la ciudadanía en caso de emergencia natural", dijo la diputada **Hernández Sotelo.**

La titular de Protección Civil de la ALDF señaló que en casos de emergencia climática se debe estar en contacto permanente con las autoridades para conocer las acciones a seguir y transmitir la información a la población.

La legisladora local dijo que la amenaza constante de inundaciones en la CDMX por causa de huracanes se eleva durante estos meses, además de que puede aparecer algún fenómeno meteorológico en cualquier momento.

Destacó que "no podemos confiarnos, es importante tener contemplados los protocolos de prevención en los hogares capitalinos, el cambio climático puede jugarnos una sorpresa y hasta fuera de temporada podrían presentarse lluvias atípicas".

Las fuertes lluvias en la Ciudad de México, agregó, provocan inundaciones en diversos puntos citadinos que dañan el patrimonio de las familias e incluso crean grandes embotellamientos en las avenidas y calles de la ciudad.

Por otra parte, advirtió que la basura se convierte en un peligro constante de inundaciones ya que tapa las coladeras de desagüe y provoca que el agua vaya subiendo en algunas zonas con el riesgo de que se inunde "la población debe estar consciente de que todos debemos colaborar para prevenir emergencias mayores que ponen en riesgo vidas y bienes materiales".

Destacó que el 50 por ciento de las inundaciones en la Ciudad de México se debe a taponamientos por basura que se arroja al drenaje, además subrayó que en la CDMX hay 90 puntos sensibles de inundaciones en los cuales hay que tener mayor cuidado en caso de lluvias torrenciales.

http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=aldf&ide=5099

BLEA LEGISIA
A SHIT WAY
8 9 9
4 (2)
8
DISTRITO FEDE
VII LEGISLATURA

_	OISTRITO S	
Seguimiento Informativo	miércoles, 16 de mayo de 2018	VII LEGIS

1		
I		
I		
l		
1		
1		l
		i
Ī		
		ľ
		1
		i i
		i
		1
		1
		1
		ı
		ı
		I
		I
		I
		ı
		l l
		ı
		J
		I
		I
		I
		I
		ľ
		1
		1
		I